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13ª CONFERENCIA INTERNACIONAL DE PASTORES Y MINISTROS DEL EVANGELIO 

MENENGAI 5 

 

PROFETA DR. DAVID OWUOR  

KENIA , 1 DE ENERO DE 2023  

RESUMEN: 

MUCHAS GRACIAS ¡JESÚS ES EL SEÑOR! ¡QUE PODEROSO, PODEROSO DÍA AQUÍ! ¡ALELUYA, 

ALELUYA! OREMOS DE INMEDIATO: 

PADRE EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, SEÑOR RECONOCEMOS QUE NO HAY OTRO 

DIOS EXCEPTO JEHOVÁ, EL PODEROSO DIOS DEL CIELO, EL PODEROSO DIOS DE ISRAEL, Y 

SEÑOR TE AGRADECEMOS ESTA TARDE, QUE TÚ HAS REUNIDO LAS NACIONES, QUE TÚ 

PUEDAS DARLES CONSEJO Y DARLES LIDERAZGO PARA CONDUCIRLOS A TU GLORIOSO 

REINO. YO TE PIDO, MI PADRE EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS QUE AHORA PUEDAS 

ARRESTAR SUS CORAZONES, QUE PUEDAN PRESTAR ATENCIÓN A CADA PALABRA QUE TU 

HABLARÁS AQUÍ. YO TE PIDO, MI PADRE, QUE AVIVES SUS CORAZONES, Y LES DES UN 

SENTIDO DE URGENCIA PARA PREPARAR A SUS NACIONES, PARA PREPARAR LA IGLESIA 

PARA LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS, Y EL BUEN 

PUEBLO DE DIOS DICE: ¡AMÉN Y AMÉN! ¡ALELUYA! 

Es un gran honor vernos de regreso aquí, en EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS,  y yo 

sé que nosotros vamos a tener una tremenda conversación aquí, y EL SEÑOR habló conmigo, 

y vamos a compartir unas instrucciones muy serias de lo que EL SEÑOR le está diciendo a las 

iglesias hoy.  

Entonces ahora quiero invitarlos a sentarse ante la poderosa presencia DEL SEÑOR para que 

podamos empezar con esta sección, y estoy consciente que la televisión global de Mozambique 

está trasmitiendo, y otros canales también están aquí trasmitiendo. ¡Qué día  poderoso! para 

ver reunidos a todas las naciones de la tierra, y especialmente los líderes de la iglesia. Hay 

muchas traducciones que se están realizando, al Francés, Chino, Corea del Sur, y también al 

Español, Portugués y entonces podemos alcanzar a muchas naciones. Pero antes de comenzar 

yo solamente quiero traer la urgencia de este mensaje, ahora la urgencia de esta palabra al 

levantar una profecía aquí.  

La profecía del 2 de Abril del año 2004: 

Cuando EL SEÑOR TODOPODEROSO me levantó, y me encontré a mí mismo de  pie justo 

ante EL TRONO DE DIOS y la Gloria DEL SEÑOR cubrió todo El Trono, La Gloria Blanca de 

DIOS. Que usted ve que a veces, me cubre por aquí. Cubrió todo el Trono. Y ÉL me hizo saber, 

que ÉL que está sentado en El Trono, estaba sentado en El Trono, y prestando especial 

atención a la conversación que estaba a punto de tener lugar justo donde yo estaba de pie. Y 

entonces en ese lugar de repente Juan el Bautista salió de la Gloria del Trono, y ÉL llegó hasta 

todo lugar donde yo estaba de pie, y estábamos de pie frente aL TRONO GLORIOSO DE 

YAHWEH. Y entonces él empezó a hablar conmigo, sobre EL GLORIOSO CORDERO DE 

DIOS, aquel que murió por el pecado de este mundo. En aquel lugar delante DEL TRONO 
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GLORIOSO DE YAHWEH, junto con el estábamos delante DEL TRONO DE DIOS, entonces 

ÉL dice, ve a las cuatro confines de la tierra para preparar el camino, para LA VENIDA DEL 

MESÍAS.  

Y mientras estábamos allí, había una pequeña cresta entre nosotros y El Trono, una pequeña 

cresta y el que estaba sentado en El Trono, ÉL ahora habló por voz dice: “Déjame mostrarte lo 

que está a punto de suceder en la Tierra”. Y en ese momento Él nos levantó a nosotros dos, 

y nos trajo hasta Jerusalén, y entonces sobre las nubes yo podía ver la ciudad de Jerusalén. 

La primera parte es cuando ÉL nos trae a Jerusalén, y entonces yo vi el mundo árabe, y yo vi 

la muerte de Yasser Arafat En ese tiempo 2004, él no había muerto y vi su tumba fresca. Una 

tumba muy grande con tierra y así desde arriba desde las nubes podíamos ver todo el mundo 

árabe, y había algunas velas prendidas dentro de las casas, porque yo veía por fuera de las 

ventanas y dentro de las casas, y luego todo el mundo árabe tenía mucho llanto por lo que 

estaba pasando allá, en el mundo árabe.    

Entonces después de eso, EL SEÑOR nos trae ahora mas cerca sobre la ciudad de Jerusalén.  

Y estábamos mirando arriba de Jerusalén, y entonces yo vi el primer cambio de liderazgo en 

Jerusalén. Era un gobierno de derechista y después de eso yo vi otro cambio de liderazgo en 

Jerusalén, y otro gobierno de derecha, y ahora más derechista, después de eso EL SEÑOR 

nos levantó de regreso AL TRONO DE DIOS. Pero en el camino al Trono de DIOS,  entonces 

vi gente en aviones. 

Ustedes saben que cuando Isaías vio esto, los aviones aun no habían sido inventados y es por 

eso que en Isaías 60:8(RVR) ¿Quiénes son éstos que vuelan como nubes, y como palomas a 

sus ventanas?  

Cuando Isaías vio la misma visión que EL SEÑOR me mostró en el camino de regreso, el avión 

no ha sido inventado. Y así que Isaías esta simplemente viendo que este no debe ser Israel, 

estos no son los israelitas.  EL podía ver cómo palomas , muchos cristianos, pero como 

palomas, muchos cristianos, pero como palomas, quiere decir como palomas. Quiero decir 

como palomas, EL ESPÍRITU SANTO, en otras palabras.  

Y estaba volando por las nubes, los aviones no se han inventado todavía y entonces en nuestro 

camino de regreso al trono, vimos ahora gente hiendo en aviones hacia Israel y ustedes saben 

para mí, EL SEÑOR tendría que ponerme allí. Incluso algunas personas que conozco.  Así que 

pude ver que estos son cristianos que bajan hacia Jerusalén.  

Entonces cuando llegamos de regreso ante El Trono de DIOS, cuando llegamos ante EL 

TRONO DE DIOS, nuevamente nos encontramos de pie ante El Trono de YAHWEH. Juan el 

Bautista, está todavía a mi derecha. Y entonces en ese momento ahora de repente somos 

transfigurados, ahora somos Glorificados y cuando somos Glorificados, entonces de repente, 

Juan levantó su mano hacia El Trono, estiró su mano hacia el Trono, así, y dijo: He aquí EL 

GLORIOSO CORDERO DE DIOS, Y entonces EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS, salió de 

la Gloria del TRONO Y vino todo el camino y mientras ÉL venía todo se volvió mas Glorioso, y 

yo pude oír  también el sonido. 
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“HE AQUÍ EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS” 

Entonces yo pude oír el sonido, EL SANTO SONIDO de la Gloria DEL SEÑOR, y mientras 

escuché ese sonido, también es un sonido temible, era temible. ÉL ME HIZO SABER QUE ES 

TEMIBLE. Así que fue como mientras que EL GLORIOSO CORDERO VINO. Como un silbido.  

Y la Gloria derramándose así, todo se volvió super Glorioso. Nos volvimos más transfigurados, 

nos volvimos más transfigurados hasta que el GLORIOSO CORDERO DE DIOS vino y llegó. 

Yo sé que esto es material alto, elevado. Pero tengan paciencia conmigo, hay una razón para 

esto.  

Después de eso, entonces ÉL habló conmigo, todavía no hemos compartido. Y la siguiente 

parte de esa visión, me encontré ahora dentro de LA GLORIA DE DIOS, dentro DEL TRONO 

DE DIOS, y caminando sobre la pasarela de oro que está allí, entonces cuando llegué al punto, 

y estiré mi cuello hacia la izquierda así, sobre LA GLORIA DE DIOS que abarca esa extensión, 

entonces EL GLORIOSO CORDERO, lo vi sentado en el centro del TRONO DE DIOS. Y 

cuando ÉL estiró su cuello hacia la derecha así, para tener contacto visual conmigo. Y entonces 

pude ver que ha sido inmolado y La sangre fluye en su pecho Glorioso, Sangre fluye en su 

pecho. Y luego otra parte, entonces vi el día en fue crucificado. 

Así que quiero comenzar desde ahí, para poder poner urgencia a este mensaje esta tarde.  Y 

yo voy a compartir hoy sobre la visión del 8 de Diciembre del año 2021: La visión cuando EL 

SEÑOR ABRE EL CIELO y baja el Púlpito de Madera, un púlpito de madera, púlpito de madera 

todo el camino desde el Cielo, y yo estaba de pie a la izquierda del altar, y luego cuando EL ME 

DIJO QUE LO TOMARA Y LO USARA para reemplazar EL Púlpito de vidrio que estaba allí, un 

Era un púlpito de vidrio que estaba roto.  

Y estaba roto, estaba partido en dos, pero quebrado todo el camino hacia abajo, roto. Así que 

cuando yo tomé el púlpito de madera para ir a ponerlo, y entonces me di cuenta que las manos 

de YAHWEH estaban todavía en el Púlpito. Y entonces yo toqué sus manos, pero en el 

momento en que levantamos el púlpito, el púlpito celestial de madera, para reemplazar el púlpito 

posmoderno de vidrio roto, posmoderno en el momento que levantamos así, entonces el púlpito 

de vidrio desapareció y entonces posicionamos EL PULPITO DE MADERA DE YAHWEH DE 

LA CRUZ, DESDE EL CIELO. Y mientras lo posicionamos juntos con las manos, de YAHWEH, 

entonces desperté.  Así que ese va ser el tema de nuestra sesión esta mañana y probablemente 

hasta la noche de hoy. 

Pero para traer urgencia a esto, para traer urgencia a este mensaje, tuve que compartir la visión 

de Abril 2 de 2004, porque en esa visión, cuando hubo un segundo cambio de liderazgo de 

Gobierno en Jerusalén, entonces EL SEÑOR nos llevó a las ciudades capitales de toda la Tierra. 

En Washington D.C., A Ottawa a todas las Capitales del mundo. 

Y vimos que las Naciones y sus lideres estaban preocupados, estaban preocupados, estaban 

angustiados por este cambio de Liderazgo en Jerusalén, Gobierno derechista, serio Bendecido 

Pueblo. 
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Así que todas las capitales entraron en pánico, estaban angustiadas y estaban diciendo, 

¿Cómo, entonces vamos a involucrarlos en el asunto de Palestina? ¿Cómo vamos a 

involucradlos en el la paz de Palestina, la paz de esa área?  

Entonces, bendecido pueblo, recientemente en sus noticias, hubo cambio de liderazgo en Israel. 

Esa profecía Histórica, continua desarrollandose para ser cumplida, recuerda que en esa visión 

después del cambio de liderazgo nosotros regresamos AL TRONO DE DIOS y fuimos 

Glorificados. Y después de eso, rápidamente EL GLORIOSO CORDERO vino. Entonces 

recientemente hemos visto el cambio de Gobierno en Israel. 

Cuando di la profecía en el 2004, fui por todo el mundo diciendo que iba a ser Benjamín 

Netanyahu dos, porque El Primer  Benjamin Netanyahu, tomó lugar cuando vivimos en Israel 

durante 7 años. Y entonces hubo elecciones, elecciones y elecciones. DIOS dramatizando el 

cambio de liderazgo, hasta recientemente, cuando ahora en sus noticias, véanlo en sus 

pantallas, Benjamín Netanyahu formará su gobierno de extrema derecha después de la victoria 

elecciones Israelíes. 

Y recuerden en esa Visitación del 2004, recuerden que las naciones estaban preocupadas 

porque era un gobierno derechista, y la naciones estaban preocupadas, Netanyahu formará un 

Gobierno de extrema derecha, después de la victoria de las elecciones Israelíes. 

Otro dice: ¿Por que los lideres, mundiales están alarmados y preocupados por el Gobierno de 

extrema derecha de Netanyahu? 

Otro dicen: Impacto, conmoción, conmocionado y horrorizado, conmocionado y horrorizado  y 

dice:  Alarma, ya que Netanyahu esta listo para formar el gobierno mas derechista de Israel. 

Otro dice: Alarma Global. 

Así que esto es lo que quiero usar para aplicar gravedad y urgencia esta tarde, porque usted 

puede ver que esta profecía está siendo cumplida. Y sabemos muy bien que sucedería y 

que en el momento que tome lugar vendría un gobierno de extrema derecha y las naciones 

están alarmados y están preocupados, están impactados. 

He aquí EL GLORIOSO CORDERO DE DIOS llegó, y luego él llegó a mí, y así  tenemos que 

tener mucho cuidado ahora, porque estamos sentados en el borde de la eternidad. Y por eso 

no hay mejor audiencia esta tarde, que ustedes los líderes de todas las iglesias del mundo están 

sentados aquí hoy. Y este es un momento crítico en la vida de la iglesia, 

Así que mientras hablo de la restauración del Púlpito en la Iglesia, restauración del púlpito dentro 

de la iglesia, mientras hablo de la Restauración del púlpito en la iglesia, ustedes entenderán la 

urgencia. Cuando necesitan trabajar más rápido, porque EL REY viene. ¡Aleluya!  

Y entonces bendecido pueblo ¿Por qué EL SEÑOR reemplazó el púlpito en esa 

visión?Incluso usted que esta sintonizado en casa, Tal vez eres un pastor de otra 

denominación, o simplemente eres un miembro en la iglesia en Kenia, o en el exterior. ¿Porque 

DIOS reemplazó el púlpito? En esa visión de Diciembre 8, 2021, algo debe estar mal ahí, con 

el púlpito actual, para que EL SEÑOR ahora decidiera reemplazar el púlpito.  
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Y yo sé que incluso mientras predico es obvio para ti, es obvio  que hay un compromiso en el 

púlpito. En otras palabras en esa visión EL SEÑOR está diciendo: 

VE A RESTAURAR MÍ PÚLPITO , MI ALTAR QUE ESTÁ EN RUINAS 

Ve y diles que la hora para restaurar el altar de DIOS es ahora. 

Y en el púlpito sabemos que es donde el mensaje esta siendo transmitido. Y en el Púlpito 

sabemos que es donde el mensaje esta siendo transmitido. Y así que debe haber habido un 

compromiso.  Y de eso es de lo que quiero hablarles esta tarde. 

El compromiso, que ha tenido lugar en el púlpito DEL SEÑOR, y como EL SEÑOR está llamando 

por restauración y hay dos niveles de restauraciones: 

     

LA RESTAURACIÓN DEL MENSAJE Y  TAMBIEN LA RESTAURACIÓN DEL 

SACERDOCIO 

 

RESTAURACION DEL MENSAJE y también la restauración del sacerdocio, restauración 

del mensaje, esos son los practicantes en el púlpito. 

Entonces, yo quiero hablar sobre el compromiso que ha tomado lugar en la casa DEL SEÑOR, 

hasta el punto de que EL SEÑOR pide ahora en la casa del SEÑOR, hasta el punto de que EL 

SEÑOR PIDA AHORA REEMPLAZO, en otras palabras de removerlo y reemplazarlo con otro 

púlpito más santo. Se puede decir que en esa visión antes de comenzar que el púlpito que el 

trae para reemplazar viene del cielo, un púlpito de madera y el que estamos reemplazando es 

un púlpito de vidrio, de vidrio y el vidrio  era azul marino. 

Así que puedes decir, que lo que EL SEÑOR está diciendo, que ve y restaura mi altar que esta 

en ruina, en ruina. Ve y diles que restauren mi altar que esta roto, ve y diles que restauren mi 

altar que ha sido abandonado, abandonado, que ha sido descuido, y entonces para remplazarlo 

por el Púlpito Celestial. 

Bendecido Pueblo, muy pronto, en los próximos minutos se van a dar cuenta de la gravedad 

que hay en el púlpito en la iglesia moderna. 

Pero miremos la Biblia. 

CUANDO EL PULPITO ES COMPROMETIDO, ¿COMO RESPONDE DIOS? 
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Y 

yo he diseñado esto para ustedes hoy, de tal manera que podemos ver alrededor 4 escenarios 

del púlpito profanado DEL SEÑOR. Y cómo DIOS responde a ellos. Y luego finalmente podré 

podré llevarlos a la 5a. sesión, que ahora esta observando el púlpito celestial.  

Vamos a Apocalipsis 2, Y si puede poner para m ese gráfico en la pantalla ahora, este es el 

momento oportuno, la linea de tiempo profético en la pantalla. Así que el Libro de Apocalipsis,  

capitulo 2, estamos leyendo del versículo 12 al 27. Luego te explicaré. Dice lo siguiente: 

Apocalipsis 2:12-13 (RVR)  12 Escribe al ángel de la iglesia en Pérgamo: El que tiene la espada 
aguda de dos filos dice esto: 

✓ Otras versiones dicen: Pérgamo, y son los mismos y ÉL dice que estas son las palabra 
de ÉL. 

Y entonces ves AL SEÑOR presentándose así mismo a una iglesia, estas son cartas, que el 
mismo JESÚS dictó. Y dictó estas cartas a las 7 iglesias en Asia Menor, y verán que fue por 
una preocupación a las iglesias de Asia Menor, Y EL SEÑOR estaba preocupado por la erosión 
de la fe original. ÉL estaba preocupado por el compromiso que había comenzado a entrar en la 
iglesia.  

EL SEÑOR se está introduciendo a sí mismo a las iglesias, y ÉL está tocando esta espada para 
una iglesia que se comprometió. Y cómo pueden ver EL SEÑOR esta preocupado de la erosión 
de la fe original y esta preocupado del compromiso que han empezado en la iglesia.  y continua 
diciendo: 

Apocalipsis  2:12-13 (RVR) 12 El que tiene la espada aguda de dos filos dice esto: 13 Yo 
conozco tus obras, y dónde moras, donde está el trono de Satanás; pero retienes mi nombre, y 
no has negado mi fe, ni aun en los días en que Antipas mi testigo fiel fue muerto entre vosotros, 
donde mora Satanás.  

✓ Así que puedes ver muy claramente AL SEÑOR revelándose, quiero decir 
presentándose así mismo, con una espada de dos filos, ÉL está tocando la espada, ÉL 
toca la espada, ÉL está tocando la espada mientras se presenta a una iglesia que se 
comprometió. 

 Y dice lo siguiente en el versículo 14: 

Apocalipsis 2:14-17 (RVR)  14 Pero tengo unas pocas cosas contra ti: que tienes ahí a los que 
retienen la doctrina de Balaam, que enseñaba a Balac a poner tropiezo ante los hijos de Israel, 
a comer de cosas sacrificadas a los ídolos, y a cometer fornicación. 15 Y también tienes a los 
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que retienen la doctrina de los nicolaítas, la que yo aborrezco. 16 Por tanto, arrepiéntete; pues 
si no, vendré a ti pronto, y pelearé contra ellos con la espada de mi boca. 

Y luego el versículo 17 dice: 

Versículo 17 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, daré 
a comer del maná escondido, y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito un 
nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe. 

✓ Ahora ÉL trae una exhortación a escuchar lo que EL SEÑOR está diciendo. 

Versículo 17 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Al que venciere, daré 
a comer del maná escondido, y le daré una piedrecita blanca, y en la piedrecita escrito un 
nombre nuevo, el cual ninguno conoce sino aquel que lo recibe. 

Déjeme explicarlo paso a paso Bendecido Pueblo, yo quiero tratar unos 4 casos de un grave 
compromiso en el púlpito. 

En este primer caso que hemos leído hoy. Usted vio claramente que la Iglesia estaba ubicada 
en esta ciudad malvada lo que sucedía afuera comenzó a infiltrarse en la iglesia. comenzó a 
abrir camino no solo en la iglesia, sino que en el púlpito.  

Y sabemos muy bien, si tienes tiempo después, que esta Ciudad de Pérgamo, era conocida por 
adoración a ídolos, muchos dioses y un pequeño dios. Había dioses siendo adorados allí, 
algunos con serpientes, profanación total, llamándolos dioses de sanidad, algunos de ellos más 
grandes de su pequeño dios llamado Zeus, con grandes templos en esa Ciudad. 

Y entonces la iglesia en esa tierra fue y comprometió su fe, entonces JESÚS mismo les habla. 
Pero cuando se trata de hablar con una iglesia que se ha comprometido una iglesia que es 
apostata, ÉL está tocando una espada, ÉL está tocando una espada. !Oh sí¡ 

___________________________________________________________________________ 

EL DUEÑO DE LA IGLESIA, EL QUE MURIÓ POR LA IGLESIA, QUE CUANDO HAY UN 
COMPROMISO, ÉL QUE TOCA UNA ESPADA, UNA ESPADA DE DOS FILOS. ÉL 
TERRIBLEMENTE QUIERE MATAR LA IGLESIA! ¡OH SI! 

___________________________________________________________________________ 

La caída actual que ves hoy en la iglesia es mortal, y ÉL menciona aquí algo de la contaminación 

acerca de un profeta malvado llamado Balam. Cuando los israelitas acababan de llegar, ellos 

terminaron entre ciertas comunidades y acamparon entre Madían y Moab.  Acamparon allí. Su 
número era muy grande y su poder era temible. Y entonces Balaac rey de Moab, envió una 

delegación a este malvado profeta, llamado Balaam, para que viniera a maldecir a los hijos de 

Israel, porque el percibió, que él no podía luchar contra ellos, a menos que el profeta viniera y 
los maldijera. 

Entonces EL SEÑOR habló con Balaam y  ÉL le dijo, tú no puedes maldecir a Israel. Entonces 
lo llevaron a la colina y cada vez que intentaba maldecir solo salían bendiciones, hasta después 
cuando esta misma persona malvada, Balaam fue a Balaac y le dio el secreto. Y dijo, hay un 
secreto este pueblo sirve a un a un DIOS CELOSO. 

Así que si tú los atraes a adorar a otros dioses, YAHWEH mismo los matará. Y eso es fue lo 

que él hizo. Y enviaron mujeres allá, y  atrajeron a la comunidad de DIOS, EL PUEBLO QUE 

ADORA A JEHOVÁ. Y se involucraron en la inmoralidad y a los dioses de los Moabitas. Y luego 
vino el compromiso. El pueblo que esta adorando a JEHOVÁ, entonces  de repente ellos 
comenzaron a mezclarse, y ahora están adorando a los otros dioses. Y EL SEÑOR  GOLPEÓ 
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Y MATÓ a 24.000 mil. Eso es lo que significa,  la era de Balaam, que también entró en esta 
iglesia en Pérgamo.   

En otras palabras, todos enfóquense en mí, ustedes están rápidamente comenzando a ver la 
iglesia de hoy también. En otras palabras la introducción de la actividad Pagana, maldad y 
pecado al adorar a JEHOVÁ,  

y si usted mira la iglesia actual, eso es exacto lo que ha sucedido, pero EL dice, que cuando el 
púlpito está comprometido EL SEÑOR, ÉL responde tocando la espada. ÉL quiere cortarlos. El 

dueño de la iglesia, el que murió por la iglesia, que cuando la adoración es comprometida ÉL 

que toca la espada de dos filos. ¡Ay,! ÉL que quiere cortalos. ¿Ves lo mortal que es la 

Apostasía? 

 

Paso a paso, yo solo quiero construir un escenario de los cuatro casos. Pero de inmediato 
pueden ver la gravedad de la caída.  El dueño de la iglesia, ÉL toca la espada. En Apocalipsis 
capítulo 1,versículo 16; cuando ahora ÉL vio al CRISTO GLORIFICADO Y RESUCITADO. 

 

Apocalipsis 1:16 (RVR) Tenía en su diestra siete estrellas; de su boca salía una espada 

aguda de dos filos; y su rostro era como el sol cuando resplandece en su fuerza. 

Y en Apocalipsis capitulo 19, desde el versículo 11, dice: 

Apocalipsis 19:11-13 (RVR)  11 Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco, y el 
que lo montaba se llamaba Fiel y Verdadero, y con justicia juzga y pelea. 12 Sus ojos eran como 
llama de fuego, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un nombre escrito que ninguno 
conocía sino él mismo. 13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: EL 
VERBO DE DIOS.  

• Recuerden que esta no era su sangre. 

Apocalipsis 19:13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: EL VERBO 
DE DIOS.  

• Recuerden que esa no es su sangre. En Isaías 63, luego volvemos allí. Dice lo siguiente. 
Simplemente estoy tratando de subrayar a ustedes la gravedad de la caída, esta caída 

que ven ocurriendo ahora en la iglesia; la gravedad de la caída, esta caída que ven 

sucediendo ahora en la Iglesia. La gravedad de la caída en el púlpito, la gravedad de la 
caída en la casa DEL SEÑOR. 

•  La gravedad de la caída en la iglesia, la caída que usted ve ahora. ÉL dice, EL SEÑOR 
toca la espada y es una cosa temible.  

ÉL QUIERE MATAR A LA IGLESIA QUE HA CAIDO. Y DICE AQUI, ISAIAS 63:1-5. 

• Usted ve que EL SEÑOR va a tocar esa espada y ÉL quiere herir a la iglesia que cayó 

En Isaías 63:1-5 (RVR) 1 ¿Quién es este que viene de Edom, de Bosra, con vestidos rojos? 
¿Este hermoso en su vestido, que marcha en la grandeza de su poder? Yo, el que hablo en 
justicia, grande para salvar. 2 ¿Por qué es rojo tu vestido, y tus ropas como del que ha pisado 
en lagar?  

Y luego dice: 
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Isaias 63:3-5 (RVR) He pisado yo solo el lagar, y de los pueblos nadie había conmigo; los pisé 
con mi ira, y los hollé con mi furor; y su sangre salpicó mis vestidos, y manché todas mis ropas. 
4 Porque el día de la venganza está en mi corazón, y el año de mis redimidos ha llegado. 5 
Miré, y no había quien ayudara, y me maravillé que no hubiera quién sustentase; y me salvó mi 
brazo, y me sostuvo mi ira. 

• De nuevo, esa sangre es de aplastar a los enemigos de DIOS.  

En la visión cuando EL SEÑOR se apareció a mi en el Cielo, en el lado derecho del cielo, 
cuando hubo un llamado de trompeta, y después de eso, la voz del Arcángel y luego la Gloria 

apareció en el lado derecho del cielo, y luego se abre los cielos y aparece EL SEÑOR.  

Tengo algunas noticias para ustedes en esta ocasión JESÚS tiene una corona, así que ÉL no regresará 

a morir por la iglesia otra vez, es por eso que hoy es muy crítico que EL SEÑOR debe restaurar su 

púlpito, porque el púlpito es donde ÉL trasmite el mensaje de YAHWEH. Y si el púlpito se rompe, 

entonces una generación se va para el infierno.  

Y es por eso que en esta tremenda visión, cuando ÉL apareció en el cielo, tiene un manto rojo, 

desde el hombro que va así, diagonalmente, un manto rojo. Y entonces ÉL tomó su mano 

derecha perforada y me mostró las manos Gloriosas DEL SEÑOR. Y tomó la misma mano y 
preparó la corona de oro, y después de eso se dio vuelta y caminó a través del Cielo. Pero cada 
huella que ÉL dejó en el Cielo era GLORIA, GLORIA, GLORIA, GLORIA, podía ver literalmente 
por dónde pisaba EL SEÑOR. 

Así que la pregunta es ¿Podría ser que EL AMADO Y REY DEL CIELO, trajo sus Gloriosos pies 
a nuestros polvorientos caminos y nosotros todavía estamos comprometiendo la FE con 
apostasía, y apostasía 

Número dos,  EL SEÑOR estaba insinuando, ve y dile a esta gente, que no voy a volver al 
Calvario, ve y dile a esta gente, no voy a volver a la cruz ¿porque? Me han traspasado por 
clavos. Ahora ÉL tiene defecto, ahora EL TIENE DEFECTO, ahora mismo EL TIENE DEFECTO, 
EL no puede morir por tus pecados otra vez, EL ESTA HERIDO.  

Ve y diles que cuando miro a la iglesia hoy, en su posición comprometida, donde los pastores 
se han comprometido al punto de que algunas donde algunas iglesias aceptan al LGBT, la 
homosexualidad, hasta el punto donde algunos pastores han ungido a homosexuales para 

predicar. ¡NO! ÉL tocará la espada, ¡OH! ÉL tocará la espada !ÉL quiere cortar a la iglesia¡ 

si miran a la generación actual, han llegado con lo que llaman teología liberal, teología liberal 
que acepta todo, lo que antes era pecado y abominación, ahora es tolerado, aceptado y 

celebrado. ¡Ay! ¡Como ÉL tocará la espada!  

Estoy empezando a mostrarles paso a paso, para que podamos estar muy claros, en cual 

Espada ÉL estaba tocando cuando la iglesia en Pérgamo ha caído. 

Y en esa ciudad era terrible y ÉL la llamó el Trono de Satanás. El gobierno en Roma, Roma ese 
era su sede allí, y habían muchos dioses que estaban siendo adorados allí. Antipas fue 
asesinado, fue asesinado por su fe. Pero aún así JESÚS no los perdonó. ÉL tocó la espada, ÉL 
tocó la espada de dos filos, y ÉL MESÍAS quiere matar a la iglesia.  

LA GRAVEDAD DE LA CAÍDA,  

¿Cómo responde EL MESÍAS a una iglesia  
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como la de esta generación?

 
En las cosas que antes eran abominación, ahora son aceptables y ¿celebradas? Cuando vas a 

los Estados Unidos y encuentras iglesias donde ponen una bandera homosexual afuera. ¡Ay! 

¡ÉL va a tocar la espada! ¿Cómo? Hoy nos les importa la pureza, no les gusta la pureza, no, no 

les gusta. Y sin embargo EL MESÍAS ha muerto por la iglesia y ha Resucitado y ÉL VA A 
VOLVER. EL está diciendo por mucha que sea la persecución hasta que Antipas es asesinado 

pero cuando se comprometieron, ÉL tocó la espada. 

Apocalipsis 19. Por favor, continuamos dice lo siguiente, de nuevo, versículo 13. 

Apocalipsis 19:13-15 (RVR)  13 Estaba vestido de una ropa teñida en sangre; y su nombre es: 
EL VERBO DE DIOS. 14 Y los ejércitos celestiales, vestidos de lino finísimo, blanco y limpio, le 
seguían en caballos blancos. 15 De su boca sale una espada aguda, para herir con ella a las 
naciones, y él las regirá con vara de hierro; y el pisa el lagar del vino del furor y de la ira del Dios 
Todopoderoso. 16 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este nombre: REY DE REYES 
Y SEÑOR DE SEÑORES. 

Si saltas al versículo 20, dice: 

Apocalipsis 19:20-21 (RVR)  20Y la bestia fue apresada, y con ella el falso profeta que había 
hecho delante de ella las señales con las cuales había engañado a los que recibieron la marca 
de la bestia, y habían adorado su imagen. Estos dos fueron lanzados vivos dentro de un lago 
de fuego que arde con azufre. 21 Y los demás fueron muertos con la espada que salía de la 
boca del que montaba el caballo, y todas las aves se saciaron de las carnes de ellos. 

• Entonces, ¿Entienden la espada que toca EL SEÑOR toca cuando la iglesia se 
compromete? 

Hoy en la iglesia, han tomado El Evangelio Glorioso de JESÚS y lo convirtieron en el 
evangelio de prosperidad. Lo convirtieron en una teología liberal, el evangelio liberal  donde 
todo es acomodado. Pero EL SEÑOR está preguntando, si el púlpito es el instrumento, la 
institución que EL SEÑOR ha establecido en la iglesia, en la tierra, para cambiar las Naciones 
y el evangelio es el poder para cambiar los corazones de los hombres, ¿cómo entonces puedes 
pervertirlo? Si 

La Iglesia es la única  Institución que EL SEÑOR ha levantado  

para  luchar por el evangelio, 

¿CÓMO ENTONCES PUEDES PERVERTIRLO? 

 

Las Naciones Unidas no defenderán El Evangelio, solo escuchen, La Unión Europea en 
Bruselas no defenderán la salvación de la Gracia, en absoluto. La Casa Blanca en  
Washington,D.C no va a defenderán LA  SANTIDAD DE JESÚS.  El consejo de seguridad de 
la ONU, el FMI, el Banco Mundial, los gobiernos del mundo, no defenderán la Gracia.  

Hoy incluso las Universidades Teológicas, no pueden defender la salvación de la Gracia, 
teología, ellos no tienen poder, no tienen, no les gusta defender LA GRACIA DE CRISTO, LA 
SANTIDAD DEL SEÑOR, No, no incluso los colegios teológicos hoy son liberales. Entonces, 
¿Cómo, puede destruir el único instrumento que puede llevar a los seres humanos AL 
REINO de la Gloria?  
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Ahora usted entiende por qué ÉL tocó la espada? EL TOCA LA ESPADA, EL TOCÓ LA 
ESPADA cuando la iglesia se comprometió, y ÉL TOCÓ LA ESPADA.  

Porque hoy la iglesia quiere ir y alimentar a las personas,  eso está bien, es bueno alimentar a 
la gente; darles comida, eso esta bien, es bueno construirles casas, darles comida física, pero 
díme ¿que tal la eternidad? 

La iglesia ha tomado EL GLORIOSO EVANGELIO DE LA SANGRE y lo han convertido en 
un instrumento, por supuesto EL EVANGELIO ES AMOR, pero lo convirtieron en un 
instrumento de compromiso, por el cual pueden predicar cualquier cosa y todo. Pero sin 
LA SANTIDAD DE DIOS. Sin santidad, sin la santidad de DIOS. Ellos quieren alimentar a las 
personas, pero las personas están muriendo en el pecado. Sí, está bien que quieras alimentar 
a la gente, la Biblia nos dice que debemos llevarles comida y agua a los sedientos y vestirlos, 

sin embargo, tenemos una misión más alta, que es EL REINO DE DIOS. ¡OH! Sí. ÉL toca la 

espada, las consecuencias de la caída.  

Y ahora veamos otra cosa en el libro de Zacarías14:12. Vayan conmigo Bendecido pueblo, la 
espada que ÉL tocó. Dice lo siguiente: 

Porque cuando usted mira a la iglesia actual, y miras la forma en que ellos están ejecutando su 
salvación, usted podría estar confundido, usted puede pensar que se les dijo, que una vez que 
reciban la gracia, entonces ahora ya está bien. Ahora no hay necesidad de preocuparse por la 
santidad, como sí al recibir la gracia fuera para exonerados ahora. No necesitan ser santos, no 
necesitan ser justos. Hoy si miras la forma en que están viviendo. Incluso en Surabaya en 
Indonesia, he estado allá, y yo vi. Cuando yo llegué a Surabaya, en Medan, y Yakarta, ellos 
organizaron el sacerdote hindú, El sacerdote Musulmán, el Sacerdote  Budista, todos juntos con 
un pastor allá. ¡EL SEÑOR TOCARÁ LA ESPADA. EL VA A TOCAR LA ESPADA! 

 

EL ÚNICO INSTRUMENTO DE LIBERACIÓN  

EL PÚLPITO, LA IGLESIA, LA GRACIA, EL EVANGELIO. 

 

¿Cómo usted puede profanarlo? Por el cual hoy hay gente cosechando dinero desde el 

púlpito, evangelio del dinero, evangelio del mundo, evangelio de la carne. ¿Cómo? ¿Cómo 

usted puede convertir El Glorioso Evangelio Eterno de JESÚS, el único instrumento de 

liberación y luego pervertirlo? 

¿Qué, entonces tendrá la generación para liberación? ¿Lo entiendes? Y va a empeorar, va 
a empeorar, cuando entre en Apocalipsis, capítulo 3: 
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Y ahora miremos en el diagrama, lo que puse en la pantalla, la línea de tiempo profética, 
entonces usted va a ver que nosotros estamos aquí, después de la Crucifixión, de la 
Resurrección y Ascensión. Ahora estamos aquí, en rojo, en la era de la iglesia. Y miren lo que 

está a punto de suceder, “EL RAPTO DE LA IGLESIA”. 

Y   

 

 

 

 

Y he visto AL SEÑOR tomar a la iglesia, y la iglesia que vi  AL SEÑOR tomar, es una Iglesia 
Santa, una Iglesia Justa. ¿Cómo? ¿Cómo, entonces entrará esta generación, si el púlpito 
está comprometido? El púlpito es donde el mensaje Glorioso de YAHWEH es transmitido. El 
Glorioso Evangelio es transmitido desde el púlpito ¿Cómo usted puede convertirlo  en un 
lugar poroso, poroso que ha aceptado todo?   

Y sin embargo, justo desde el principio, lo que ustedes lo que ustedes llaman protoevangelio 
justo desde el libro de Génesis 3, voy a leer Zaracías 3:14, denme un momento, desde el 
principio en Génesis capitulo 3:15 cuando DIOS estaba definiendo la salvación Cristiana de la 
Gracia. 

Génesis 3:15 (RVR)  Y pondré enemistad entre ti y la mujer, y entre tu simiente y la simiente 

suya; ésta te herirá en la cabeza, y tú le herirás en el calcañar. 

Justo desde el principio cuando DIOS estaba definiendo a su pueblo, el pueblo que recibiría La 

Gracia, cuando hubo la caída, y EL SEÑOR estaba definiendo a su pueblo, y EL SEÑOR definió 

la Cruz. El Evangelio de la Cruz. Y ÉL la definió por separación. Y ÉL dijo: Que la única 

manera de saber que usted es nacido de nuevo es: 

❖ Cuando la luz  y la oscuridad han sido separadas. 

❖ Cuando la Justicia y la maldad  son separadas  

❖ Cuando la santidad y la maldad han sido separadas.   

Entonces dime ¿Qué están haciendo los abortos aquí en el púlpito en esta edad? ¿Que está 

haciendo el aborto aquí en esta iglesia de esta edad? ÉL está diciendo separación, separación, 
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separación,  tres veces, ÉL está diciendo yo pondré enemistad entre ti y satanás. Y LA ÚNICA 

MANERA QUE SABRAS QUE TODAVIA ESTA DE PIE, QUE LA UNICA MANERA QUE 

SABRAS QUE TODAVIA ERES NACIDO DE NUEVO,  ES CUANDO ESA SEPARACIÓN, 

ESA ENEMISTAD TODAVÍA ESTA EN PIE. LA UNICA MANERA QUE SABRÁS QUE SON 

NACIDOS DE NUEVO ES CUANDO NO SE HAN RECONCILIADO CON SATANÁS. 

Hoy la iglesia actual ha hecho las paces con Satanás. Había persecución sucediendo en 

Pérgamo y JESÚS estaba consciente, pero cuando se comprometieron, EL tocó la espada, y 

ÉL dijo : “Te cortaré, Te cortaré”. La paga del pecado es la muerte. EL SEÑOR está diciendo 

que están predicando un evangelio más suave, que no trae juicio al pecado, pero DIOS está 

hablando de una manera muy fuerte, que DIOS juzga el pecado. EL SEÑOR juzga el pecado, 

EL SEÑOR juzga la apostasía. ¿Entiendes? Y luego esa espada, ahora Zacarías 14:12 dice: 

Zacarías 14:12 (RVR) Y esta será la plaga con que herirá Jehová a todos los pueblos que 

pelearon contra Jerusalén: la carne de ellos se corromperá estando ellos sobre sus pies, y se 

consumirán en las cuencas sus ojos, y la lengua se les deshará en su boca. 

¿Ustedes entienden la espada que EL SEÑOR tocó debido al compromiso?  

Hoy nosotros vamos a salir muy limpios y claros, de que hay cero tolerancia para compromiso 

en el púlpito, eso es lo que EL SEÑOR está diciendo, que este es el lugar más poderoso en la 

tierra.   

Y entonces cuando vas a Tanzania y encuentras un Pastor diciendo tengo dos llamados, uno 

soy Brujo y otro soy pastor. ¿Que es eso? No, no, hoy es un brujo y mañana el es un Pastor. 

Sé que estás mortificado, estas horrorizado al oír  eso, pero ¿que diferencia?  es eso de ti que 

eres un pastor y el próximo día usted es inmoral con una mujer? ¿Que diferencia? porque el 

pecado es pecado. Así que EL SEÑOR,  se propuso a reemplazar, a restaurar el púlpito. 

Hoy en África aquí, cada pastor que usted ve está buscando formas de predicar sobre el dinero 

y ellos están vendiendo LA SANGRE DE JESÚS, ellos están tomando el único instrumento que 

puede libera a un pueblo, liberar a una Nación, cuando no hay lluvia solo el púlpito puede orar 

y DIOS trae lluvia. Solo el púlpito puede orar. 

El año pasado, cuando usted vino hacia mi, y usted me dijo que había una sequía yo no estaba 

consciente de que había sequía, sabes, estamos muy encerrados, estamos muy encerrados, 

EL SEÑOR nos encierra, nos quedamos adentro, porque hay muchos lisiados para levantar, 

nosotros normalmente nos quedamos encerrados. Algunas veces tarda tanto tiempo que no nos 

han visto afuera, y la misión es muy pesada. Pero cuando usted me dijo que había una sequía, 

entonces EL SEÑOR me hizo dar un paso adelante y abrir el cielo y entonces la lluvia cayó. Y 

luego el grano fue puesto en el granero, y una Nación comió comida. 

¿Cómo? ¿Cómo entonces puede usted comprometer tan noble institución? ¿Lo has entendido? 

En la línea profética EL SEÑOR está diciendo que reemplace el púlpito, yo estoy sosteniendo 

el púlpito de madera.  
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En el momento, o cuando lo próximo es el rapto, lo próximo es subir, lo próximo es El Rapto de 

la Iglesia y si llegamos al libro de Apocalipsis 3, si alguna vez llegamos allí, entonces verán  que 

estas 7 iglesias desde Efesios, todo el camino hacia abajo, a través de Filadelfia, hasta 

Laodicea, en realidad era una profecía del camino tomaría la iglesia, y verás que una de ellas, 

la iglesia en Laodicea realmente entra en la Tribulación. Así que esto no es una broma. 

Porque, ÉL dice que esa espada, cuando la iglesia cayó, ÉL tocó la espada. Diles: Este es EL 

que tiene la espada aguda de dos filos. Así es como JESÚS le está hablando a una iglesia caída 

como la hoy. 

 

VE Y DILES QUE ESTE ES 

 EL QUE TIENE LA ESPADA DE DOS FILOS 

 

Y ahora usted empieza a entender que ÉL no está bromeando. ÉL está aplastando a sus 

enemigos como alguien aplastando las uvas que están demasiado maduras, la sangre, la 

sangre, la sangre está salpicando en JESÚS. JESÚS que los creó a todos, nos creó a todos, 

ama a todos, EL no quiere que ninguno entren al infierno. Y ÉL dice que esa espada es la que 

ÉL usa, cuando esta volviendo a Jerusalén. 

Sabes que tenemos un el Rapto, entonces si Vemos de nuevo a la línea de tiempo profética 

(cuadro anterior). Nosotros sabemos que tenemos el Rapto y si muestran la línea de tiempo 

profética, tenemos  El Rapto, los siete años, tu libro de Apocalipsis del 6 al 18, justo ahí, 6 al 

18. Después de eso la segunda venida, la cual he visto; h visto el caballo blanco que viene a 

Jerusalén. 

Pongan atención aquí. Porque sé que tenemos personas del mundo desarrollando,  y  a veces 

cuando más desarrollados se confunden, porque a veces debaten. Ellos preguntan ¿si El Rapto 

va a ocurrir antes de la tribulación; en medio de la tribulación, o después de la tribulación  a 

veces están en debate. Permite resolver esto de una vez por todas. Ves que estas mirando esto 

con algún tipo de ira. Así que permítame resolver esto de una vez por todas. 

En esta visión del 1 de Noviembre del año 2006, 3 a.m. de la mañana, el cielo se abrió y 

entonces vi la Gloria de DIOS saliendo y cambiando la extensión bajo el cielo. Trayendo luz a 

la oscuridad, que estaba allí. Después de eso, ustedes saben esto, he dado esta visión por todo 

el mundo, yo fui por todo el mundo, Canadá, incluso en Indonesia. 

Así que después que  el cielo se abre, la Gloria saliendo, entonces aparecieron dos Gloriosos 

anillos de boda de oro aparecen, y son super idénticos. Y tratamos de diseñarlos con nuestros 

diseñadores gráficos Y ÉL los puso a la entrada que el abrió entre el cielo y la salida. Y los 

estaba girando en direcciones opuestas para que yo pudiera ser capaz de ver, el diseño, el 

tiempo, el esfuerzo que ÉL ha puesto.  

Y después de eso,  recuerden, la voz habló, la voz de DIOS EL PADRE cuando dijo: Desde 

hoy adelante  
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TODA LA AUTORIDAD EN EL CIELO 

 Y AUTORIDAD EN LA TIERRA HA SIDO DADA A CRISTO JESÚS 

 

Maravilloso, Maravilloso. Después de eso recuerden, la voz habló, la voz de DIOS EL PADRE, 

cuando dijo: Desde hoy en adelante, toda autoridad en el Cielo y autoridad en la Tierra ha sido 

dada a CRISTO JESÚS. Maravilloso, Maravilloso. Después de eso hubo un poco de silencio, y 

después dijo: Mira y ve quién está sentado en el Caballo Blanco. 

Recuerden que cuando miré más allá de los anillos de boda, en el umbral del Cielo, entonces 

vi el super poderoso y Glorioso caballo Blanco de DIOS. Y el comportamiento del caballo, la 

conducta del caballo, la conducta del caballo, en la forma en que el caballo corría así, las patas 

delanteras y estaba moviendo la cola. Es lo que me dio para dar el mensaje para llevar a las 

naciones, a la iglesia. 

➢ Después de los eventos de los anillos de Boda de DIOS 

➢ Después de las bodas DEL CORDERO DE DIOS.  

➢ Después EL posicionó los eventos de Jerusalén. 

Así que no hay necesidad de debates. EL SEÑOR ya resolvió. Los anillos de Boda, justo a la 

puerta. Y entonces la siguiente cosa me encuentro a mí mismo adentro del Cielo y ese caballo 

se acercó y los músculos de sus patas están justos aquí, yo he tocado a ese caballo. Va a 

suceder, suceder. 

Como la guerra nuclear que viene a Europa, veo a Rusia golpear a Francia primero, y  

después de dos o tres segundos golpea al Reino Unido. Va a tener lugar, va a tener lugar. 

Este caballo después del Rapto de la iglesia, vendrá. El vendrá a Jerusalén y vi en esa 

visión, cuando los pies DEL MESÍAS tocó el Monte de Los Olivos, un gran terremoto lo dividió 

así y la Gloria DE DIOS, se mueve así. Yo lo he visto todo. 

Pero ÉL está diciendo que la espada que ÉL TOCA, cuando una iglesia perseguida; recuerda 

en Pérgamo, ellos también tenían la adoración imperial, donde César era “el señor” así que 

hubo persecución, pero si la iglesia cae incluso en esa persecución, no hay excusas. ÉL está 

tocando la espada, ÉL quiere matar a la iglesia. Así que dime, ¿por qué  vives, como si JESÚS 

va a entender? No, no, no. Debemos preparar la iglesia ahora, 

 

Una iglesia Santa, una Iglesia Justa, una Iglesia Gloriosa, 
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una Iglesia Madura, una Iglesia sin Manchas y sin Arrugas. 

 

DIOS no va entender, CRISTO ya fue a la Cruz y ha sido sacrificado. Así que esa espada no 

es una broma. Cuando ÉL viene a luchar contra los enemigos de Israel que vuelven sus armas 

en contra. los enemigos de DIOS. Entonces dice que su carne se pudrirá en sus huesos por 

esa espada.  Así que dime, ¿la apostasía es una broma? No, no, no.  

Yo quiero moverme usted me permite moverme, antes de ir a Apocalipsis 3, podemos ir a Tito,  

mejor al libro de Judas. Usted no puede caer, no puede caer ahora, porque las recompensas 

son demasiadas altas. La iglesia en Nigeria debe entrar, los Nigerianos, los Nigerianos aman 

demasiado AL SEÑOR. Así pase lo que pase, debes preparar una iglesia santa allí. JESÚS 

debe tener una novia en Nigeria, si solo depende de ti, debes hacerlo, no puedes decir Oh todos 

lo han hecho. No, tú debes hacerlo. 

Esto es muy serio. No importa si vas a estar solo en Francia, y estas solo en Canadá debes 

preparar la iglesia. Porque la falta de prepararse es el lago de azufre por los siglos de los siglos.  

Escucha esto en el libro de Judas.  

Judas 1:1 (RVR)  Judas, siervo de Jesucristo, y hermano de Jacobo, a los llamados, 

santificados en Dios Padre, y guardados en Jesucristo: 

Así que no dice Judas el medio hermano de JESÚS, ¡no! no lo dice. Y sin embargo este es el 

medio hermano de JESÚS.  Así que el solo dice el siervo de CRISTO. Y recuerden que estas 

personas no habían nacido de nuevo, cuando JESÚS estaba ministrando aquí. Ellos no creían 

en EL MESÍAS, sus propios hermanos, hasta que ÉL Murió y Resucitó y después Judas vino y 

aceptó el llamado.  

 2 Misericordia y paz y amor os sean multiplicados. 3 Amados, por la gran solicitud que tenía de 

escribiros acerca de nuestra común salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos 

que contendáis ardientemente por la fe que ha sido una vez dada a los santos.  

Judas 1:1 Judas, siervo de Jesucristo, y hermano de Jacobo, a los llamados, santificados en 

Dios Padre, y guardados en Jesucristo:  

Otras versiones dicen Preservado, preservado para JESÚS. Casi se puede decir que si se usa 

la palabra preservado entonces, hay un peligro porque aquellos que preservados para JESÚS 

lo que significa que si no estas bien preservado, vas a decaer. Y luego dice lo siguiente: 

Judas 1:1-2 1 Judas, siervo de Jesucristo, y hermano de Jacobo, a los llamados, santificados 

en Dios Padre, y guardados en Jesucristo: 2 Misericordia y paz y amor os sean multiplicados. 

Este es un saludo, los está saludando.  Luego dice: 

Judas 1:3 (RVR) Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común 

salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis ardientemente por la 

fe que ha sido una vez dada a los santos.  

Quise escribirte una carta de amor, he querido escribirte una carta de amor, para que podamos 

gozar de este gran amor, pues DIOS amó tanto al mundo que nos dio AL MESÍAS engendrado. 
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Pero ÉL dice que las circunstancias bajo las que estamos operando, no pueden permitirme saludarlos 

de tal manera. Luego dice: 

Judas 1:3 (RVR) Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común 

salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis ardientemente por la 

fe que ha sido una vez dada a los santos.  

Esto es serio. Él está diciendo mi intención fue buena, quería saludarlos y celebrar con ustedes 

la gran salvación que tenemos, la fe, pero las circunstancias que tenemos no me lo permiten 

escribirte una carta advirtiéndote y pidiéndote, exhortandote a contender por la fe. En vez de 

saludarte con EL AMOR DE CRISTO, pero dependiendo de las circunstancias en la que 

estamos ahora, me ha obligado a escribir a que  puedas luchar mucho, mucho luches por la fe.  

Él está diciendo que nosotros debemos contender y debemos luchar, porque hay una batalla 

en marcha, si no sabias, hay una guerra en marcha, lo que el diablo ha hecho. EL ha repetido 

la misma cosa que hizo con Balaam. 

La doctrina de Balaam es esta, de la que él habla, le dijo a Balaac, que este pueblo es fuerte, 

los Israelitas, no puede luchar contra ellos, pero si quieres manejarlos a ellos, ellos  sirven a 

un DIOS CELOSO, así que si  traes a algunas mujeres jóvenes para atraerlos y seducirlos a la 

inmoralidad y hacer que ellos vengan a adorar a otros dioses, y a comer comida que son 

sacrificadas a ídolos, dioses paganos, y tratar de mezclar este tipo de adoración, con la 

adoración a JEHOVÁ. JEHOVÁ va a tocar la espada, y veinticuatro mil murieron. 

Eso es lo que el diablo ha hecho hoy en dia, por lo cual la doctrina de Balaam es lo que usted 

ve en la iglesia hoy. JESÚS se dirigía a ellos acerca de esa doctrina hablando a las 7 iglesias 

del Nuevo Testamento. Tal era el objetivo de la doctrina de Balaam es neutralizar la ventaja que 

la iglesia tiene, para erosionar la distinción entre el nacido de nuevo y el mundo de la manera 

que tú ves en la iglesia hoy.   

Yo viajo a muchos países, y una vez yo fui a Uruguay, Montevideo, para llevar este mensaje, 

así que viajé directamente desde la India, me dirigía a Montevideo. Los Pastores de allá 

prepararon una gran reunión, y al día siguiente EL SEÑOR me mostró la reunión que tendrían  

allí en el  Punto del Este, es uno de los puertos que están allá. 

Y en la noche yo vi dos puertas en el sueño, entonces EL SEÑOR me estaba mostrando, y 

mientras ÉL me mostraba veo personas entrando por esta puerta, y por la otra puerta. Y le 

pregunté AL SEÑOR en el sueño, ¿cuál de esta es la iglesia en la cual yo voy a ir a predicar, 

porque todos están vestidos iguales?   

Entonces el próximo día llegamos y fuimos a Punta del Este, porque yo estaba predicando  al 

país entero allí. Y cuando yo vine a la reunión en la tarde, los Pastores trajeron a todas las 

ovejas y vi las dos puertas, una era un bar, una discoteca en donde las personas beben alcohol 

y había una discoteca. Y la otra, era la iglesia donde la reunión estaba sucediendo. Y yo vi que 

este sueño se repitió. Las personas que estaban entrando aquí estaban vestidos exactamente 

iguales como las personas que estaban entrando allá.  

La doctrina de Balaam! Que JESÚS mismo advierte al Pastor de la iglesia, al ángel de la iglesia, 

al Pastor, es la doctrina que el diablo ha usado ahora en la iglesia.  Esto es como si usted 
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tomará el mundo pecaminoso y lo mezclas con la adoración de JEHOVÁ. Entonces has 

erosionado la distinción. Ahora, nadie puede decir quién es un cristiano nacido de nuevo y quien 

no ha nacido de nuevo; por lo cual ahora el mismo pecado sexual en el mundo está dentro de 

la iglesia. ¿Entiendes ahora? 

Si miras a la iglesia actual a veces usted se pregunta ¿quién ha nacido de nuevo y quién no es 

nacido de nuevo? En este sueño ellos se visten iguales, con faldas cortas, y eso era durante el 

invierno, entonces imagínense con faldas cortas y con medias largas, se vestían igual, igual. 

EL SEÑOR está diciendo que Judas está escribiendo esta carta y está advertencia, diciendo, 

que nosotros debemos luchar por la fe, debemos luchar. Usted debes ir a Nigeria y luchar. Usted 

debe luchar, usted debe luchar, usted no lo sabía que hay una gran batalla sucediendo en la 

iglesia, si es que no lo sabías. 

El diablo está consciente del poder que hay en el púlpito, y ahora él quiere erosionarlo, para 

que la iglesia sea la marioneta. Y es por eso que hoy en la iglesias ningún lisiado esta 

caminando allí. Ningún poder de DIOS se ve en la casa de DIOS. 

El mismo pecado que está fuera de la iglesia está dentro también, y EL SEÑOR está diciendo 

que ahora debemos regresar. Regresar al evangelio original, porque aquí ÉL dice: 

Judas 1:1 (RVR) Judas, siervo de Jesucristo, y hermano de Jacobo, a los llamados, santificados 

en Dios Padre, y guardados en Jesucristo: 

Y luego dice: 

Judas 1:3 (RVR) Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra común 

salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis ardientemente por la 

fe que ha sido una vez dada a los santos. 

La fe que compartimos que significa ¡wow! Mucho ha cambiado, significando que: La fe que 

usted ha recibido es la misma fe que Pedro recibió, sí, la fe que Pedro recibió le permitió 

caminar sobre las aguas. incluso usted recibió la misma fe, debería instruirte a enfocarte en 

JESÚS y caminar sobre el agua.  

Si la fe que Pedro recibió fue tan preciosa que Pedro aceptó ser crucificado por ella, entonces 

incluso tu ahora ya sea que al estado de Kaduna en Nigeria, ya sea que nos maten, debemos 

luchar allí, debemos estar de acuerdo en morir por ella. ¿entendieron?  

Dice Preservado, preservado y cuando ÉL dice preservado, él está diciendo ¡peligro! ¡peligro¡ 

hay un peligro de erosionarlo.   

Entonces dice lo siguiente: 

Judas 1:3-5 (RVR)  3 Amados, por la gran solicitud que tenía de escribiros acerca de nuestra 

común salvación, me ha sido necesario escribiros exhortándoos que contendáis ardientemente 

por la fe que ha sido una vez dada a los santos. 4 Porque algunos hombres han entrado 

encubiertamente, los que desde antes habían sido destinados para esta condenación, hombres 

impíos, que convierten en libertinaje la gracia de nuestro Dios, y niegan a Dios el único 

soberano, y a nuestro Señor Jesucristo. 5 Más quiero recordaros, ya que una vez lo habéis 
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sabido, que el Señor, habiendo salvado al pueblo sacándolo de Egipto, después destruyó a los 

que no creyeron.  

Infiltrado en el iglesia. 

Judas 1:6 (RVR) Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su 

propia morada, los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día; 

Entonces ÉL se dirige hacia los ángeles, ÉL dice que incluso los ángeles que perdieron sus 

posiciones. Ellos están ahora ataos en algún lugar para la matanza, esperando por el fuego. 

¿Por qué DIOS cambió el púlpito? 

 

      

¿POR QUÉ DIOS ESTÁ CAMBIANDO EL PÚLPITO EN ESTA VISIÓN? 

 

Por que DIOS no dijo:  Ah, veamos cómo podemos repararlo? sino abolición total y pone otro. 

Y puede decir que ÉL trajo, es un púlpito celestial. Por supuesto, Y el  que estaba aquí, que 

es de vidrio que esta siendo reemplazado, era un púlpito terrenal, mundano. Incluso el evangelio 

que transmite, es un evangelio mundano. Y después ÉL levanta una advertencia:  

    

EL PEOR PECADO QUE JAMAS PUEDAS COMETER  ES VENIR  Y DESCARRIAR AL 

PUEBLO DE DIOS,  JUGAR CON  EL PULPITO Y PREDICAR UN  EVANGELIO  EN EL 

CUAL NO SE MENCIONA  LA SANTIDAD 

___________________________________________________________________________ 

Si Ustedes no menciona la santidad, usted niega a JESÚS su señorío, A ÉL mismo, el que tiene 

la ley, el gobierno de ÉL. JESÚS vino para poder tener un pueblo santo para EL SEÑOR, 

para venir y predicar otro evangelio, un evangelio diferente, un evangelio según la versión 

estándar americana, donde dicen, no, no te preocupes por esto, DIOS no mira, DIOS mira tu 

corazón. 

Nosotros vivimos en un mundo de compromisos, donde hoy en el mundo todo es compromiso, 

hasta un bolígrafo y te vas a encontrar que es falsificado, incluso los medicamentos encontraras 

que han sido comprometidos. Tienes que ser muy cuidadoso, porque puedes encontrar el 

mismo medicamento, pero comprometido. Nosotros vivimos en un mundo de compromisos. 

Pero déjenme decirles, que el compromiso tiene consecuencias, y de la misma manera la peor 

que haya sucedido en esta era es que el diablo comprometa el púlpito. Incluso eso tiene 

consecuencias. Y las consecuencias son graves. 

EL SEÑOR esta diciendo aquí: QUE EL MAYOR PELIGRO, LA MAYOR AMENAZA  PARA LA 

IGLESIA ESTÁ DENTRO DE LA IGLESIA. Absolutamente. ÉL está diciendo que el gran peligro 
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para la iglesia no es diablo ahí afuera, sino dentro de la iglesia, algunas personas han venido a 

la iglesia y están vendiendo pañuelos, agua, aceite, escobas. 

 

NUESTRO LLAMAMIENTO ES PARA 

EDIFICAR A UN PUEBLO, UN PUEBLO SANTO PARA EL SEÑOR. 

 

ÉL está diciendo que el mayor peligro es que esas personas han venido y se han infiltrado en 

secreto, que no están entendiendo, secretamente. Lo peor que usted puede hacer es llevar al 

pueblo de DIOS por mal camino. 

Sé que ahora ustedes se sienten mal, estas diciendo, no, vamos a sacarlos de ahí, pero 

déjenme decirles algo, que hay un problema, porque piensas, ¿por qué no podemos sacar a 

esas personas malas? Pero déjenme decirte, usted está predicando la prosperidad que está 

llevando a la iglesia para el infierno, que comprometido el Evangelio. Podrías verlo con tus 

propios ojos. Porque lo está predicando, pero ten cuidado, porque ÉL dijo han entrado 

encubiertamente, Hay algunas personas impias que han entrado encubiertamente. 

Lo que significa, mientras ustedes crujen sus dientes, saquemos a esas personas fuera del 

Púlpito. Entonces EL SEÑOR está diciendo que incluso ustedes Cristianos, la forma en que 

ustedes viven sus vidas en su lugar de trabajo y en el mercado, ¿Has guiado a la gente a 

JESÚS? 

Cuando eres inmoral en el trabajo, o estas involucrado en corrupción en el trabajo como 

cristiano. Porque están rechinando sus dientes, están diciendo saquemos a esas personas 

fuera del Púlpito. Pero estas consciente de que incluso tau en tu estilo de vida cristano podrías 

desviar a la gente de JESÚS? Esto es muy serio. 

Cuando usted es inmoral en su trabajo, o usted está involucrado en corrupción en el 

trabajo.Nepotismo, tribalismo, todos los ismos. ¿Has guiado esa gente a JESÚS? ¿usted los 

guiado a CRISTO siendo inmoral en el trabajo como cristiano, como cristiano? porque usted 

está ahí rechinando sus dientes, diciendo vamos a sacar este pueblo del púlpito, pero ¿usted 

está consciente que hasta usted con su estilo de vida cristiana usted puede apartar a las 

personas de JESÚS? Esto es serio, muy serio.  

Algunas personas impías han entrado en la Iglesia, y esa es ahora tu definición de apostasía. 

¿Verdad? alejarse de JESÚS, de la verdadera fe en JESÚS y negarse a salir de la iglesia y 

permanecer allí contaminando a todos. Eso es lo que EL SEÑOR está diciendo aquí.  

Entonces, ustedes entendieron bendecido pueblo el compromiso. DIOS ahora debe cambiar 

el púlpito. Él no tiene otra opción, solamente cambiar al púlpito, eso es increíble ÉL tiene que 

abolir totalmente el otro púlpito. Esto es serio, lo peor que usted puede hacer, es remover a 

alguien del mundo y llevarlo a una iglesia caída, retirarlo de un sartén y arrojarlo directamente 

al fuego. Así que EL SEÑOR esta diciendo ten cuidado ahora. Tú necesitas luchar. 
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Hay mucha presión hoy en día, una gran presión hoy contra la fe cristiana, si usted escoge ser 

santo así, la primera cosa es persecución. Ellos deben atacarte, cuando usted escoge ser 

santo, incluso como cristiano o como pastor.  

Es increíble hoy en día, aceptaran cualquier otra persona, incluso uno que saben que  realmente 

solo les está mintiendo. Pero sí eliges la santidad, lucharan contra ti en el trabajo,  tu esposa 

luchará contra ti, y tus hijos pueden darse la vuelta y luchar contra ti, y todos pueden decir que 

no te soportan, no pueden tolerarte, te diran, solo queremos vivir una vida normal. Persecución.      

Entonces déjame leer para que usted pueda entender, yo tengo cuatro escenarios antes de 

llegar al púlpito celestial, y el mensaje que está siendo transmitido por los tres ángeles en el 

púlpito celestial, yo tengo un largo viaje. Me dirijo a Apocalipsis14, es allí donde yo me dirijo, 

donde ahora usted pueda ver el púlpito celestial, que está desconectado con este mundo,  no 

están consultando a los hombres, no van a los colegios teológicos, ni leyendo un libro que fue 

escrito por alguien, para que puedan transmitir. 

    

Ellos están directamente  en contacto con EL DIOS PADRE 

Están brillando con LA GLORIA DE DIOS  

 Y están dando El  Evangelio Eterno sin compromiso 

 

Es allí donde yo quiero llegar hoy, pero solamente permítame repasar por la cronología primero, 

para que podamos ver la gravedad de la caída.  

Entonces él dice lo siguiente, que algunas personas se infiltraron. Y ÉL te advierte, el mismo 

SEÑOR, EL SEÑOR liberó a su pueblo, y cuando cayeron ÉL los puso a espada. 

Incluso los gloriosos ángeles, ya sabes lo Glorioso que son los ángeles; un ángel elegido al 

azar, el viene con una cadena y una llave y dice: ¿Dónde esta el? El atrapa a Satanás, lo 

encadena y lo arroja al abismo. Tú sabes cuan poderos son los ángeles. Pero cuando caen, a 

ellos también debe juzgar. DIOS JUZGA EL PECADO. 

Iglesia moderna, iglesia postmoderna de CRISTO, este es un anuncio especial: ¿Estas 

consciente de que DIOS juzga el pecado? tú dices, ¿porque preguntas? Y entonces te diré, la 

razón por la que pregunto es porque si hubieras sabido que DIOS juzga el pecado, entonces 

habrías hecho todo para evitar el pecado. Oh, sí. El momento de la verdad ha llegado 

Y continua diciendo, 

Judas 1:6-7 (RVR) 6 Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su 

propia morada, los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día; 

7 como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que aquellos, 

habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza, fueron puestas por ejemplo, 

sufriendo el castigo del fuego eterno. 
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ÉL está diciendo, en este asunto ÉL esta dibujando tres ejemplos, ÉL está levantando tres 
ejemplos: 

1. El pueblo del pacto de DIOS, ellos han visto el poder de DIOS, como Pedro, pero si se 
apartan, entonces ÉL LOS JUZGA . Si te apartas y luego das un mal informe, ÉL los pone al 
matadero. 

2. El siguiente ejemplo aquellos que no contendieron por la fe, aquellos que no lucharon por la 
fe, el siguiente ejemplo que ÉL da, dice, los ángeles. 

3. El tercer ejemplo que ÉL da es Sodoma y Gomorra, ÉL dice, por favor luchemos por la Fe. 
Hay una batalla ocurriendo. El diablo quiere corromper tu salvación mezclándola con 
inmoralidad y todo, para que seas totalmente igual al mundo, donde hoy tienes un Pastor 
Pentecostal, ellos lo llaman Inter-religioso, con el dios Hindú, sacerdote Hindú, un Mulsulmán. 
Y ellos están en común acuerdo; ellos lo llaman inter-religioso. 

Y sin embargo para mi se que JEHOVÁ EL DIOS al que sirvo, el que viste caminando allí ayer, 
su sombra tocando la gente incluso mientras yo estoy caminando de este lado, la sombra ya 
está tocando el otro lado, ahora JEHOVÁ ES UN DIOS CELOSO, TU NO PUEDES MEZCLAR. 

EL está diciendo, algunas personas han venido a la casa, y en su practica, ÉL dice, inmoralidad 
y sensualidad, sensualidad, la carne, eso es lo que ellos han traído a la iglesia ¿entiendes 
porque EL SEÑOR toca la espada? Y continua diciendo. 

 

Judas 1:8 (RVR) No obstante, de la misma manera también estos soñadores mancillan la 
carne, rechazan la autoridad y blasfeman de las potestades superiores. 

Las otras versiones dicen, AL PUEBLO SANTO DE DIOS. Y LUEGO DICE, VERSICULO 10 

Judas 1:10-16 (RVR)  10 Pero éstos blasfeman de cuantas cosas no conocen; y en las que por 

naturaleza conocen, se corrompen como animales irracionales.  

Y luego habla de su fin aquí, dice: 

Judas 1:11 ¡Ay de ellos! porque han seguido el camino de Caín, y se lanzaron por lucro en el 

error de Balaam, y perecieron en la contradicción de Coré. 

Es decir, su fin es la destrucción.  

Judas 1:12-16 (RVR) 12 Estos son manchas en vuestros ágapes, que comiendo 

impúdicamente con vosotros se apacientan a sí mismos; nubes sin agua, llevadas de acá para 

allá por los vientos; árboles otoñales, sin fruto, dos veces muertos y desarraigados; 13 fieras 

ondas del mar, que espuman su propia vergüenza; estrellas errantes, para las cuales está 

reservada eternamente la oscuridad de las tinieblas. 14 De estos también profetizó Enoc, 

séptimo desde Adán, diciendo: He aquí, vino el Señor con sus santas decenas de millares, 15 

para hacer juicio contra todos, y dejar convictos a todos los impíos de todas sus obras impías 

que han hecho impíamente, y de todas las cosas duras que los pecadores impíos han hablado 

contra él. 16 Estos son murmuradores, querellosos, que andan según sus propios deseos, cuya 

boca habla cosas infladas, adulando a las personas para sacar provecho. 

Pon atención en esto aquí ahora, ÉL dice que son pastores que se alimentan a sí mismos, son 

nubes sin agua, el dice son árboles que no dan frutos. En otras palabras, por sus frutos usted 

los conocerá.  Ellos no tienen frutos, son nubes sin lluvia. 
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EL EVANGELIO ESTABA SUPUESTO SER LLUVIA SOBRE LA TIERRA SECA 

 

Entonces usted se sienta delante de ellos para que ellos te prediquen para que ellos te 

alimenten, te apacienten, y usted sale más sediento de como venías.  

JESÚS le dijo a Pedro, ¿ me amas? alimenta a mis ovejas! ¡Alimenta a mis ovejas! Alimenta a 

mis ovejas! y entonces ÉL dice, que ellos no alimentan las ovejas de CRISTO. Cuánto usted  

está sediento, la tierra está sedienta por lluvia, la lluvia del Evangelio, y usted los escucha a 

ellos, y usted queda más sediento todavía, ÉL dice que, ellos son como olas del océano que 

llegan a la orilla y traen su forma de vergüenza. Usted sabe que está forma trae toda la 

suciedad del Océano. ¿Cierto?  Yo te he bendecido en el Nombre de JESÚS. 

Entonces ustedes entendieron, que aquellos que vienen y desvían a las ovejas al no predicar 

la Justicia, al no apuntarles a LA VENIDA DEL MESÍAS, ÉL describe un juicio severo que ya 

está establecido para ellos. 

Entonces DIOS va a pagarles, pero ellos piensan que pueden salir con las suyas, pero EL 

SEÑOR está diciendo: 

 

¡JUICIO VIENE! ¡JUICIO VIENE! ¡DIOS JUZGA EL PECADO! 

¡EL PÚLPITO TIENE UNA SEVERA RESPONSABILIDAD! 

 

Entonces mi pregunta es, ¿puede ser que hay una adoración que usted puede hacer, hasta que 

te alejas totalmente de DIOS? Podría ser que hay una adoración que usted puede hacer como 

Iglesia, como Cristiano, ¿hasta que te alejas de DIOS? DIOS nos ordenó, nos mandó a 

separarnos del mundo ¿por qué? porque el sistema del mundo ha estado desde el principio ha 

estado luchando contra EL SEÑOR.  

Génesis 2:16–17 (RVR) 16 Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto 

podrás comer; 17 más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que 

de él comieres, ciertamente morirás. 

➢ EL SEÑOR dio exactamente la ley de la justicia. Ustedes pueden hacer todo esto, pero 

no toques esto. Y entonces el sistema del mundo salió y luchó contra DIOS.  
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➢ Y los capítulos 3 al 6 de Génesis  en adelante habla de el hombre cayó, hasta Génesis 

3:24 ÉL ha bloqueado al hombre de la presencia de DIOS. 

➢ En Génesis capítulo 4 Caín, Caín fue contra DIOS. El sistema del mundo ha estado 

peleando contra DIOS desde el tiempo memorial. Y DIOS dice y yo pondré enemistad 

entre usted y el diablo, enemistad entre usted y el mundo, ¿por qué? porque el sistema 

del mundo ha estado luchando contra ÉL desde la Torre de Babel, desde los días de 

Noé. 

➢ En Génesis 6 la generación de Noé estaba luchando contra DIOS, estaban 

desobedeciendo a DIOS, estaban en contra de DIOS. 

➢ Nimrod construyó una torre en rebelión contra DIOS, y es por eso que cuando JESÚS 

vino, ÉL dijo Mi Reino no es de este mundo, y luego en (Filipenses 3:20-21) ÉL dijo 

nuestra ciudadanía está en el Reino de DIOS. 

Presten atención en el libro de Isaías 1; antes de llegar a Apocalipsis 3, y el propósito es para 

entender la gravedad de esta caída, con la que ves jugar a la iglesia post-moderna. ¿Cómo los 

sacas de la adoración Hindú y luego los traes a una iglesia apostata? Aqui en Kenia, a veces 

cuando miras a los Hindúes parecen vestirse mas santamente que las hijas de DIOS en la 

Iglesia. Como los sacan de donde están incluso bien cubiertos del Islam, ¿cuándo están bien 

cubiertos? Se visten bien en Pakistán, en el Islam, se visten bien, se honran a sí mismos en esa 

adoración de ídolos. ¿Cómo los sacas de allí y arrojarlos al pecado sexual?  

Yo tengo tanto para transmitir, porque mañana me quiero enfocar en la Visión de la Glorificación, 

cuando EL SEÑOR JESÚS se me apareció a unos 12 metros de distancia, y entonces ÉL estaba 

sosteniendo algo Glorioso en sus manos. 

La  visión de Octubre 18 del año 2021,  y entonces por voz, ÉL dijo así, ve y diles que cuando 

El Rapto suceda, EL SEÑOR JESÚS usando la palabra audible Rapto para mí, que cuando el 

Rapto suceda, ellos tendrán cuerpos Gloriosos como el mío. Entonces yo tomé ese mensaje y 

lo llevé a algunos de sus países, pero yo quiero traerla aquí de una manera muy tremenda de 

un ángulo diferente, mañana. 

Entonces quiero que nosotros nos enfoquemos en la gravedad de la caída antes de tratar con 

el púlpito celestial, para que ustedes pueden decir que EL SEÑOR está ahora hablando sin 

parar, sobre LA VENIDA DEL MESÍAS, porque yo estoy tratando de combinar varias visiones 

para ustedes juntas. 

Una Nación Pecadora 

 Isaías 1:2-9 (RVR)  2 Oíd, cielos, y escucha tú, tierra; porque habla Jehová: Crie hijos, y los 

engrandecí, y ellos se rebelaron contra mí. 3 El buey conoce a su dueño, y el asno el pesebre 

de su señor; Israel no entiende, mi pueblo no tiene conocimiento. 4 ¡Oh gente pecadora, pueblo 

cargado de maldad, generación de malignos, hijos depravados! Dejaron a Jehová, provocaron 

a ira al Santo de Israel, se volvieron atrás. 5 ¿Por qué querréis ser castigados aún? ¿Todavía 

os rebelaréis? Toda cabeza está enferma, y todo corazón doliente. 6 Desde la planta del pie 

hasta la cabeza no hay en él cosa sana, sino herida, hinchazón y podrida llaga; no están 

curadas, ni vendadas, ni suavizadas con aceite. 7 Vuestra tierra está destruida, vuestras 
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ciudades puestas a fuego, vuestra tierra delante de vosotros comida por extranjeros, y asolada 

como asolamiento de extraños. 8 Y queda la hija de Sion como enramada en viña, y como 

cabaña en melonar, como ciudad asolada. 9 Si Jehová de los ejércitos no nos hubiese dejado 

un resto pequeño, como Sodoma fuéramos, y semejantes a Gomorra.  

Llamamiento al arrepentimiento verdadero 

Isaias 1:10-18 (RVR) 10 Príncipes de Sodoma, oíd la palabra de Jehová; escuchad la ley de 

nuestro Dios, pueblo de Gomorra. 11 ¿Para qué me sirve, dice Jehová, la multitud de vuestros 

sacrificios? Hastiado estoy de holocaustos de carneros y de sebo de animales gordos; no quiero 

sangre de bueyes, ni de ovejas, ni de machos cabríos.12 ¿Quién demanda esto de vuestras 

manos, cuando venís a presentaros delante de mí para hollar mis atrios? 13 No me traigáis más 

vana ofrenda; el incienso me es abominación; luna nueva y día de reposo,[a] el convocar 

asambleas, no lo puedo sufrir; son iniquidad vuestras fiestas solemnes. 14 Vuestras lunas 

nuevas y vuestras fiestas solemnes las tiene aborrecidas mi alma; me son gravosas; cansado 

estoy de soportarlas. 15 Cuando extendáis vuestras manos, yo esconderé de vosotros mis ojos; 

asimismo cuando multipliquéis la oración, yo no oiré; llenas están de sangre vuestras manos. 

16 Lavaos y limpiaos; quitad la iniquidad de vuestras obras de delante de mis ojos; dejad de 

hacer lo malo; 17 aprended a hacer el bien; buscad el juicio, restituid al agraviado, haced justicia 

al huérfano, amparad a la viuda. 18 Venid luego, dice Jehová, y estemos a cuenta: si vuestros 

pecados fueren como la grana, como la nieve serán emblanquecidos; sí fueren rojos como el 

carmesí, vendrán a ser como blanca lana.  

Y cuando usted va para el 27 y 28 ÉL dice así :  

Juicio y Rendención de Jerusalén 

Isaías 1:27 (RVR) 27 Sion será rescatada con juicio, y los convertidos de ella con justicia.  

Así que ÉL dice, rescatada con Justicia y con arrepentimiento en este otro lado y la rectitud que 

concierne. 

Isaías 1:28 (RVR) Pero los rebeldes y pecadores a una serán quebrantados, y los que dejan a 

Jehová serán consumidos. 

Isaías 1:29 (RVR) Entonces os avergonzarán las encinas que amasteis, y os afrentarán los 

huertos que escogisteis. 

¡Tremendo! Es posible que la gente adore a JEHOVÁ HASTAA QUE SE ALEJEN DE JEHOVÁ? 

¿Es posible adorar AL SEÑOR hasta que ellos se apartan totalmente DEL SEÑOR? Porque 

aunque usted perciba que están ahí levantando sus manos a JEHOVÁ y haciendo sacrificios,  

¿usted piensa que EL SEÑOR está hablando a los ateos?  A menos que leas mas adelante y 

veas que están ofreciendo sacrificios, que están levantando las manos, podrías pensar que  

DIOS está hablando con personas que no son nacidas de nuevo, personas que no lo conocen. 

¿Es posible? Es posible adorar AL SEÑOR hasta que usted se aparta totalmente de ÉL.  

Isaías apareció y DIOS está hablando, les está diciendo regresen a mí, arrepiéntanse, 

arrepiéntanse y apártense del pecado, pero ellos están totalmente fuera, ellos están adorando 

y están sacrificando y no pueden escuchar a DIOS. 
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Como una generación que yo conozco y sé de ella, en esta era donde usted me invita a visitar 

a Windhoek, Namibia, entonces EL SEÑOR vino para anunciarles a ellos que EL MESÍAS viene, 

que La Nube de DIOS visitó, que los cielos fueron ordenados para que se abran y la lluvia caiga 

y que El Reino de la Gloria está viniendo, para llevar una Iglesia Santa y estamos en el estadio 

en Windoek, Namibia, y entonces DIOS está visitando a Namibia, los lisiados se están 

levantando y caminando, y DIOS está visitando, pero ellos están ocupados en sus Iglesias. ¿Es 

posible adorar a DIOS hasta que usted se aleja totalmente de DIOS? 

Yo RECUERDO en Kisumu, cuando La Nube de DIOS vino, otras personas en la ciudad de 

Nueva York, en Montreal, en Toronto, Bahrein, ellos estaban muy ocupados en sus Iglesias y 

decían por favor vengan, y decían SEÑOR visítanos como usted visitó en el desierto en aquella 

época. En Kenia, no en Canadá, no en Francia, en Kenia en la misma ciudad, Kisumu, las 

personas estaban llorando y diciendo SEÑOR debes venir ahora, debes hacerlo. Y DIOS estaba 

visitando aquí.  Entonces dígame, Isaías está anunciando aquí que EL MESÍAS VIENE. 

 

 

 

      

QUE PREPAREN EL CAMINO, ARREPIÉNTANSE, PERO 

ELLOS ESTAN ALLÁ AFUERA  EN SUS PROPIOS TEMPLOS LEVANTANDO SUS 

MANOS 

 

EL MESÍAS ha venido, está afuera de los patios del templo, pero ellos están encerrados en 

el interior, ellos están diciendo:  ¿SEÑOR, cuándo enviarás AL MESÍAS?. 

¿Es posible para una generación de cristianos adore AL SEÑOR, hasta que se alejen totalmente 

y no pueden oír a DIOS? ¿Es posible estudiar teología hasta que usted se alejas de DIOS? 

Tercer grado, cuarto grado.  

EL SEÑOR está levantando lisiados aquí, MI SEÑOR, ÉL está levantando lisiados aquí, y ellos 

todavía están añadiendo el cuarto grado. Ellos están añadiendo al cuarto grado, están haciendo 

otro doctorado en Teología y 

 

NUNCA LA TEOLOGÍA HA LEVANTADO A UN LISIADO 

 

¿Dígame alguien si es posible leer la palabra de DIOS hasta que usted se alejes totalmente de 

DIOS? ¡Esta generación, esta generación! EL SEÑOR está diciendo arrepiéntanse EL MESÍAS 

VIENE, y ellos no pueden oír eso. ¿Ustedes entendieron?  
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Nosotros fuimos a Taranto Italia, y EL SEÑOR habló allí; “arrepiéntanse” y entonces el próximo 

mensaje que fue en la tarde, por la noche,y luego el servicio de sanidad en vivo frente a cámaras 

de televisión, oídos sordos se abrieron, ojos ciegos se abrieron y otros todavía están en sus 

Iglesias, porque ellos no están conscientes que EL SEÑOR los está visitando en la ciudad. 

¿Es posible adorar a JEHOVÁ hasta que  entres en el lago de fuego? 

       

Es  posible adorar a JEHOVÁ hasta que usted entra al lago de fuego  

La caída en el púlpito es una tragedia de generación, es una tragedia, 

degeneración total 

 

¿Por qué en cada país que vas la Iglesia está tratando de ser políticamente correcta? Ellos 

quieren ser amados por el mundo ¿Cómo el mundo puede amarte si tú estás reprendiendo 

el pecado? ¿Como? y ¿cómo usted puede dejar de reprender el pecado, cuando usted sabe 
que si no lo haces, ellos irán al infierno? 

 

Toda la generación está  sentada al borde, en la frontera de entrar al lago 

de fuego 

o A LA GLORIA DE DIOS.

 

Ellos dicen que no deben atacar al LGTB, para ser políticamente correctos, ellos no pueden 

atacar un mayor vicio homosexualidad, porque quiere ser políticamente correcto. En los países 

bajos, en Canadá, si vas allí es increíble, usted debe unir matrimonios homosexuales para ser 

políticamente correcto. La generación está colgando de la balanza, para ir al cielo o al lago de 

fuego, ¿por que no lucharías por ello? 

ÉL dice, Isaías clamó a ellos, arrepiéntanse, el juicio viene, pero ellos estaban ocupados  

adorando y leyendo la palabra, ellos estaban leyendo el Tanaj, nadie podía escuchar hasta que 

el desastre golpeó. Pero yo tengo buenas noticias, en el  versículo 27 y 28 ÉL dice que viene a 

redimir con juicio y los arrepentidos con justicia.  

Ellos deben unir a matrimonios de homosexuales para ser políticamente correcto. ¿Cómo? Tu 

debes pararte y decir: 

✓ Que Dios es Santo 

✓ Que sin santidad nadie verá AL SEÑOR. 

✓ Que el homosexualismo es pecado. 

¿Es posible leer la Biblia en Alemania hasta que usted entre en el lago de fuego?  
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Yo estoy feliz que ustedes hayan venido de todas las naciones con mucha corrección política 

en sus países, temen reprender el pecado, bienvenidos AL REINO DE DIOS. 

 

TU LLAMADO COMO PASTOR ES ALIMENTARLOS Y GUIARLOS 

 

Diles que la homosexualidad es pecado. No te preocupes por la corrección política en Canadá.  

Donde quiera, no te preocupes, usted solo predique que eso es pecado, diles que el 

homosexualismo es pecado, ayudenles. 

Una generación está sentada ahí en el cruce de ir al infierno. ¿Todavía vas a comprometer El 

Púlpito? Todos los país están legalizando la homosexualidad. Todos los países están 

legalizando los abortos, ¿usted todavía va a permanecer ahí de pie y estar políticamente 

correcto con ellos? ¿Serías un siervo de CRISTO?  

Yo los estoy enviando fuera a ustedes a luchar, a luchar por el Evangelio, luchar por JESÚS. 

No te preocupes por nadie más,  ¡LUCHA POR JESÚS! 

Las Naciones Unidas no van a luchar por JESÚS, las universidades están removiendo a JESÚS 

de las instituciones. Si usted mira a todos los países, ellos están removiendo a DIOS de sus 

vidas, usted debe luchar. Te estoy pidiendo que luches, ve a luchar por el evangelio. El Banco 

mundial no va a luchar por el Evangelio, las Universidades teológicas, ya no van a lucharan por 

el Evangelio nunca mas, ni siquiera se te permite orar en las escuelas en los Estados Unidos 

más, sus hijos no se les permiten orar. 

 

LA ÚNICA INSTITUCIÓN QUE PUEDE DEFENDER LA GRACIA DE JESÚS ES ESTE 

EL PÚLPITO 

 

Es  por eso que cuando usted hace algo, EL SEÑOR toca la espada. Podemos ir paso a paso, 

ahora ustedes entendieron que no es una broma, porque el propósito es simple, el diablo no 

viene a confrontarte directamente, sino a infiltrarse lentamente, y entonces así lo que solía ser 

pecado, la gente dice, ay, eso es pecado, hoy en día es aceptable. 

HICIERON UNA ENCUESTA EN IRLANDA, Y NO SÉ LAS CIFRAS, PERO CREO QUE ES 

SOBRE 80 Y PICO % O 70 Y PICO % ELLOS DICEN QUE LA HOMOSEXUALIDAD ES 

MODERNA, ES AGRADABLE, ES ACEPTABLE, HAY UNA ENCUESTA QUE HICIERON. NO 

SÉ SI ELLA ESTÁ POR AQUÍ.  

 

USTED NECESITA LUCHAR, LUCHAR POR EL SEÑOR 
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Los que rechazan la Gracia de DIOS 

Hebreos 12:15-17 (RVR) 15 Mirad bien, no sea que alguno deje de alcanzar la gracia de Dios; 

que brotando alguna raíz de amargura, os estorbe, y por ella muchos sean contaminados; 16 no 

sea que haya algún fornicario, o profano, como Esaú, que por una sola comida vendió su 

primogenitura. 17 Porque ya sabéis que aun después, deseando heredar la bendición, fue 

desechado, y no hubo oportunidad para el arrepentimiento, aunque la procuró con lágrimas. 

Hebreos 6:4-6 (RVR) 4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron 

del don celestial, y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la 

buena palabra de Dios y los poderes del siglo venidero, 6 y recayeron, sean otra vez renovados 

para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a 

vituperio, porque la tierra que bebe la lluvia que muchas veces cae sobre ella, y produce hierba 

provechosa a aquellos por los cuales es labrada, recibe bendición de Dios. 

Advertencia al que peca deliberadamente 

Hebreos 10:29-31 (RVR) ¿Cuanto mayor castigo pensáis que merecerá el que pisoteare al Hijo 
de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al 
Espíritu de gracia? 30 Pues conocemos al que dijo: Mía es la venganza, yo daré el pago, dice el 
Señor. Y otra vez: El Señor juzgará a su pueblo. 31 ¡Horrenda cosa es caer en manos del Dios 
vivo! 

En español dicen: Horrenda cosa es caer en manos DEL DIOS VIVO PARA JUZGARTE. 

2 Pedro 2:19-22 (RVR)  19 Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. 

Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció. 20 Ciertamente, si 

habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor 

y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postrer estado viene a 

ser peor que el primero. 21 Porque mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la 

justicia, que después de haberlo conocido, volverse atrás del santo mandamiento que les fue 

dado. 22 Pero les ha acontecido lo del verdadero proverbio: El perro vuelve a su vómito, y la 

puerca lavada a revolcarse en el cieno. 

¿Ustedes entendieron la gravedad del compromiso en el púlpito? EL SEÑOR está diciendo de 

una manera muy tremenda, ÉL está diciendo, tráfico de una sola dirección, no hacer esto y 

hacer aquello. ÉL está diciendo:  

___________________________________________________________________________ 

LA SANGRE DE JESÚS ES EL SUPREMO SACRIFICIO  

Y si  usted abusa de ella, como Pastor, como practicante en el púlpito, 

entonces  

NO HAY OTRO SACRIFICIO DISPONIBLE PARA USTED 

___________________________________________________________________________ 
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En la misma Biblia que yo leí ustedes la tienen, dice que es imposible, es imposible, no es 

posible, ser traído de regreso al arrepentimiento. Si usted lee hebreos 10, usted va a ver lo que 

sucede cuando pecamos deliberadamente. Hoy la iglesia está pecando deliberadamente, y sin 

embargo ÉL dice , ES IMPOSIBLE, IMPOSIBLE, significa no es posible, después de haber 

recibido una salvación tan grande como esta, usted la tiras o la destruyes y luego fuiste a: 

❖ La apostasía deliberada 

❖ Estás vendiendo aceite 

❖ Estás vendiendo escobas, el 31 de Diciembre 

❖ Estás vendiendo agua 

❖ Estás en inmoralidad 

❖ Usted no está preparando a las ovejas 

❖ Usted no las está guiando a la justicia 

❖ Y el tiempo se acabó.  

ÉL está diciendo que es imposible para usted que ha traído de regreso al arrepentimiento 

cuando usted abusas de la Gracia de JESÚS. La misma Biblia, que usted lee, yo también la  he 

leído, que usted no puede entrar en pecado deliberado, porque LA SANGRE DE JESÚS 

es el único sacrificio, es El Sacrificio Supremo.  

En aquella visión ÉL hizo así y significa que, cuando yo miro a la Iglesia es como si la Iglesia 

estuviera buscando una segunda liberación. Y cuando miro a la iglesia de CRISTO, 

Globalmente, en Europa es peor, Canadá, Los Estados Unidos, cuanto más desarrollado, peor. 

Cuando miro a la Iglesia de CRISTO globalmente, veo como si pidieran una segunda liberación, 

un segundo Calvario. Como que están diciendo que el primer calvario no tuvo el suficiente 

poder, como que el primer calvario no los pudo mover del mundo para EL REINO DE DIOS, 

porque como que el primer Calvario solo tuvo poder suficiente para traerlos a la mitad. 

Por lo que están mezclando el Cielo y la Tierra, la Salvación y el pecado, pero hoy EL SEÑOR 

está llamando a la Iglesia, ÉL está llamando a su Iglesia a salir y trazar la linea y cruzar esa 

línea y decir : “Mira yo no voy a volver más al pecado”. 

¡Ay! ÉL está diciendo que cuando mira a la Iglesia globalmente EL oye, EL oye como si 

estuvieran gritando. SEÑOR vuelve, mira, vuelve al Calvario, mira estamos en pecado, mira el 

primer Calvario no fue suficiente, mira estoy tirado en el lodo. 

ÉL dice, exponen a JESÚS a la vergüenza pública, crucificando de nuevo para sí mismo AL 

HIJO DE DIOS. En otras palabras, cuando te ve en pecado como cristiano, entonces EL oye: 

toc, toc. Traspasado por clavos, dolor, dolor, toc, toc. ÉL escucha eso. Nosotros queremos a 

Barrabás, cuelguenlo a ÉL, Cuelguenlo a ÉL, pero nosotros queremos a Barrabás. EL oye eso 

estas crucificando a JESÚS otra vez.  
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La Iglesia actual en Europa, la peor está en el mundo Latino, América Latina, lo peor está en 

África, cada continente, cada nación ha caído, es terrible. JESÚS está mirando a la Iglesia como 

si ella necesita un segundo Calvario y ÉL me está mostrando las manos traspasadas por los 

clavos. 

ÉL dice: Ve y diles mira yo los amo, y yo veo que ellos están buscando por un segundo Calvario, una 

segunda liberación, pero incluso si quisiera ir por ellos, pero la ley del sacrificio perfecto del GLORIOSO 

CORDERO DE DIOS, no me lo permitirá, porque yo ahora tengo cicatrices. 

❖ Ve y diles que tienen que solamente deben ser nacidos de nuevo, solamente con el 

primer Calvario. 

❖ Ve y diles que aquel Calvario tiene poder suficiente 

❖ Ve y diles que ahora yo tengo una corona. 

❖ Ve y diles que yo no estoy viniendo para predicar el Evangelio. 

❖ Ve y diles que yo vengo como un  GLORIOSO REY, VICTORIOSO  

❖ Ve y diles que no vengo a discutir con los Fariseos, de ninguna manera.  

Entonces ¿Ustedes entendieron su responsabilidad como Pastores? ustedes deben ir 

contender, debes ir y luchar…. 

✓ Luchar por el Evangelio 

✓ Luchar por Justicia 

✓ Luchar por Santidad 

¿Eres tú la que estaba en el avión? o usted entró adentro del avión, la gente esta completa, y 

usted dijo: “bendecido Pueblo escúchame ahora” ¿ustedes están conscientes que van para 

el infierno, sino se arrepienten? Entonces ellos van a pensar que usted es un terrorista y 

después que terminó dijo: “Ahora me lavo las manos, arrepiéntete y recibe a JESÚS y se nacido 

de nuevo. 

En un avión estaba muy sorprendido de ver eso, pero esta es la hora que DIOS nos está 

llamando para no tener miedo de nadie, porque el infierno está aquí, el cielo está aquí y el 

tiempo se acabó, el tiempo se acabó. Porque al menos les habrías dicho. 

Y también fuiste al desfile Gay en Berlin. Yo vi el desfile, el orgullo gay en Berlin y los detuviste, 

les dijiste, arrepiéntanse, ustedes arrepiéntanse, DIOS los va a llevar al fuego. Yo no estoy 

seguro, pero creo que la policía vino y te felicitó, yo creo que vinieron y te felicitaron.  

Este es el momento que debemos luchar por JESÚS. 

 

LAS NACIONES UNIDAS NO VAN A LUCHAR POR JESÚS, 
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  SOLO LA IGLESIA PUEDE LUCHAR POR JESÚS, SOLO EL PULPITO TIENE PODER 

PARA DEFENDER LA AGENDA DE CRISTO 

 

Entonces ves muy claramente lo que ÉL está diciendo, está diciendo, por un placer 

momentáneo, placer de la carne, por un momento solamente, un tiempo corto. Esaú vendió su 

primogenitura, y cuando Daniel y los jóvenes Hebreos estaban en cautiverio, ellos eran 

refugiados y estaban en problemas ellos no tenían ningún derecho, y se les dio placer, vino y 

cerdo y muchas carnes de la mesa del rey. Algún tipo de placer momentáneo en esta tierra, 

pero  ellos se negaron y dice: No me puedo contaminarme a mí mismo, yo sé quién soy, yo sé 

mi identidad, conozco mi heredad, no voy a aceptar y ellos se mantuvieron firmes.  

Entonces ahora Daniel capitulo 1, tuvo la oportunidad de sentarse y estar adentro del foso de 

los leones, si él hubiera fallado aquí, todo había terminado debido al primer paso de negarse 

a disfrutar de los placeres de este mundo oscuro. Entonces ahora le fue dado a Daniel el  don 

de interpretar visiones. Ahora a Daniel se le dio el alto oficio del PROFETA DE LOS TIEMPOS 

FINALES. 

Y recuerdo el día en que EL SEÑOR me llevó al foso de los leones,  EL SEÑOR llevó al foso 

de los leones y me puse detrás, y ÉL se aseguró que  Daniel estaba volteado así de espada, 

estaba sentado en el suelo mirando para allá y su pelo estaba de este lado aquí era como más 

gris, mas blanco, era como grisáceo como de este lado y los leones estaban allí. EL SEÑOR 

me llevó allí. Pero Daniel se mantuvo firme y se negó a comprometerse. DIOS le está diciendo 

que solamente el pastor va a defender la causa DEL MESÍAS, usted ahora debe 

permanecer firme ¡oh! sí,  

Porque ÉL dice que usted recibió la misma fe. Algunos de ellos fueron crucificados de cabeza 

hacia abajo, Pedro negoció, él dijo así, por favor yo sé que usted necesita crucificarme, pero 

por favor, mi SEÑOR ya fue crucificado de esta manera, usted puede crucificarme de cabeza 

hacia abajo. Ellos fueron arrestados por el Sanedrín, los mismos que sentenciaron a JESÚS a 

la muerte. Y nosotros les dijimos que nunca fuera predicado este nombre aquí, y nosotros 

seguimos escuchando que usted sigue predicando a JESÚS y hablando de la Resurrección. El 

mismo Sanedrín, aquel que sentenció a JESÚS a la muerte. Entonces él se puso de pie ante 

las mismas personas que sentenciaron y crucificaron a JESÚS y les dijo:  

Eso es fácil entre DIOS y usted, nosotros obedecemos solamente AL SEÑOR. ¡Deben 

matarme! ¡Deben matarme! ¡Deben Matarme!  

La misma Fe. ¿Esta Iglesia está dispuesta a morir por la causa del Evangelio? Usted 

escuchas las historias de cómo pasan por tanto en Nigeria para predicar en esos  estados de 

allá arriba. ¿Usted está listo para ser perseguido por JESÚS? 

Daniel aceptó la muerte. El aceptó ser comido por los leones. Sadrac, Mesac y Abed Negó,  

ellos concordaron de morir en el fuego.  Antipas no temía la espada del hombre, pero  temía la 

espada DEL SEÑOR. Sí, si  alguien tiene que luchar por EL SEÑOR.  

__________________________________________________________________________ 
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EL PULPITO DEBE SER RESTAURADO 

TODA LA ETERNIDAD DE ESTA GENERACIÓN ESTÁ DEPOSITADA AQUÍ, INVERTIDA 

AQUI 

___________________________________________________________________________ 

¿Ustedes entienden el dolor DEL SEÑOR y la carga que EL SEÑOR ha colocado en nuestros 

corazones? ¿Usted ve cómo los lisiados están caminando de una manera tan hermosa? usted 

ve a los ciegos, ellos están ahora mirando para cualquier dirección y sus lágrimas fluyen, porque 

usted percibe que esas son las personas de JESÚS, y esto es, lo que  están pasando, mientras 

que la Iglesia está comprometida.  

Y sin embargo, EL SEÑOR está diciendo, yo estoy esperando ahora, ahora ÉL ha usado este 

Ministerio para demostrar de una manera clara. Que ÉL estaba esperando una Iglesia, ÉL 

estaba esperando un vaso que pudiera usar para llegar a la gente que están sufriendo.  

EL SEÑOR está buscando un vaso, ÉL está buscando un pastor que pueda estar con ÉL, en 

esta hora de densa oscuridad, para sacar a su pueblo del dolor y sufrimiento, agonía, 

desesperación. 

 Por eso está generación debe estar de pie. Entonces el libro de: 

Isaías 56:9-12 (RVR) 9 Todas las bestias del campo, todas las fieras del bosque, venid a 

devorar. 10 Sus atalayas son ciegos, todos ellos ignorantes; todos ellos perros mudos, no 

pueden ladrar; soñolientos, echados, aman el dormir. 11 Y esos perros comilones son 

insaciables; y los pastores mismos no saben entender; todos ellos siguen sus propios caminos, 

cada uno busca su propio provecho, cada uno por su lado. 12 Venid, dicen, tomemos vino, 

embriaguémonos de sidra; y será el día de mañana como este, o mucho más excelente. 

¿Ustedes entendieron la condición del Púlpito? 

Ellos se alimentan así mismos en este día en el púlpito. Hoy ellos vienen acá, porque no 

consiguen el trabajo, entonces ellos vienen como una jornada. y lo toman como un trabajo diario, 

en español, como venir a la tienda, a una pequeña tienda para que ellos puedan comer bien y 

beber bien, y llevar a sus hijos a estudiar en América, en Australia pero ellos no vienen porque 

aman a JESÚS, o porque tengan un llamado, ellos vienen porque no  consiguen un trabajo 

de tecnología de la información. Él dice comamos y bebamos mañana estaremos aún mejor. 

Jeremías 6:13-15 (RVR) 13 Porque desde el más chico de ellos hasta el más grande, cada uno 

sigue la avaricia; y desde el profeta hasta el sacerdote, todos son engañadores. 14 Y curan la 

herida de mi pueblo con liviandad, diciendo: Paz, paz; y no hay paz. 15 ¿Se han avergonzado 

de haber hecho abominación? Ciertamente no se han avergonzado, ni aun saben tener 

vergüenza; por tanto, caerán entre los que caigan; cuando los castigue caerán, dice Jehová. 

ÉL está diciendo que en los últimos días hay cosas que usted no puede hacer, ni siquiera como 

Pastor. Hay cosas que usted nunca podría hacer, si usted las hizo es abominación, pero él dice 

que hoy ellos pueden hacerlo todo abiertamente en público, sin sonrojarse. Esto es serio. 
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Todos ahora están buscando ir a la escuela, estudiar para obtener cualquier grado, y cualquier 

dinero, que ir a la Universidad, estudiar que, obtener sueldo. Todo el mundo está persiguiendo 

sus ganancias, personales, hasta en la Iglesia de hoy, los pastores tiene que adaptar el mensaje 

a las necesidades de las ovejas, él debe averiguar que quieren oír las ovejas,  y así poder darles 

lo que quieren oír. 

Hoy es común en Europa leer entre los clasificados su anuncio de una iglesia a la venta, 

localizadas en lugares muy buenos y con buenas estructuras, porque las iglesias están siendo 

vendidas hoy, ¡Mientras el pecado! está subiendo, la maldad subiendo y las Iglesias están 

bajando. Las iglesias deberían estar subiendo, porque la maldad está subiendo.  

Hoy en Holanda, Europa y Australia y también en Canadá, compran una Iglesia y la convierten 

en un bar, en un club nocturno y dejan la Cruz de madera, la dejan allá arriba.  

Alguien tiene que luchar por JESÚS, usted necesita levantarse y luchar por EL CRISTO. Ellos 

están bebiendo alcohol aqui con mujeres y con hombres y dicen ¡ay! esa Cruz.  

En los viejos tiempos, en el pasado JESÚS nos echó fuera, pero esta vez , nosotros lo hemos 

echado fuera a ÉL. Alguien necesita levantarse y luchar por JESÚS.  

¡JESÚS es maravilloso! ustedes vieron ayer ÉL estaba sanando a los pobres, a los más 

humildes. ¡Es tan doloroso! para cualquiera lastimar a JESÚS. Hoy en día, ellos colocan las 

Iglesias a la venta y son clubes nocturnos y los bares son los que las están comprando. 

 Yo tenía para darles, pero yo voy a hacer eso cuando regrese, porque 

 

ALGUIEN NECESITA LUCHAR POR CRISTO Y LA HORA PARA LUCHAR POR CRISTO  

ES AHORA

 

Entonces esta no es la hora para comprometerse en el púlpito ¡no! No, no, no, no, en 
absoluto. Este es un Evangelio ¡tan dulce! que vale la pena morir por él e incluso JESÚS murió 
por el.  

     

NECESITAMOS ESTAR LISTOS PARA LUCHAR HASTA EL FINAL 

 

Yo quiero manejar, el púlpito elevado, finalmente el Púlpito celestial que EL SEÑOR bajó  
mirando  Apocalipsis 14, y ahora usted ve el evangelio que los tres ángeles están predicando 
en el Púlpito Celestial, el Púlpito de Madera. El Evangelio sin compromiso, El Evangelio Eterno 

a todas las Naciones, a todas las lenguas, ¡sin compromiso!  

Para que podamos mirar al Púlpito Celestial que EL SEÑOR bajó. El púlpito por el cual es el  
evangelio. Ellos no tuvieron que consultar con los profesores de teología para que puedan 
traducirlo e imprimirlo, escribir un libro. Ellos vinieron directamente de DIOS, y han estado 
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brillando con LA GLORIA DE DIOS y ellos estaban pronunciando El Evangelio Eterno, y estaban 
diciendo: TEMOR A DIOS,  TEMED A DIOS, DADLE GLORIA A DIOS. 

 

TEMOR DE  DIOS, DADLE GLORIA A DIOS

 

ELLOS  ESTABAN DICIENDO SEPÁRATE  DE NIMROT, DE BABILONIA 

DE CUALQUIER SISTEMA QUE VAYA CONTRA CRISTO 

SEPÁRATE  DE EL

 

Aquellos que quieran recibir a JESÚS todos de pie. Levanten sus manos aquellos que quieran 

recibir a CRISTO, yo les doy una oportunidad y di: 

PODEROSO SEÑOR JESÚS yo me arrepiento en este día, yo me arrepiento por la 

complacencia en la Iglesia, que ha habido compromiso con el pecado en la Iglesia. Así que me 

arrepiento en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS. Por favor perdóname, JESÚS, y te recibo 

en mi corazón como mi SEÑOR y mi SALVADOR, en EN EL PODEROSO NOMBRE DE 

JESÚS yo soy nacido de nuevo. 

  Amén, ALIIIIIIIIIIIIIIIII ALIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIIII. 

¡JESÚS TE AMA! 

 

 

Transcripción realizada en Chile para la GLORIA DEL REY JESÚS 

https://www.youtube.com/watch?v=3YvAbQGSjCE 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org , laescaleraalcielo.org 

Radio Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen   https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info 

https://www.youtube.com/watch?v=3YvAbQGSjCE

